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“Essa luta é de todos nós e juntos vamos 

vencer mais essa batalha”! 



 

 

A esperança em forma de vacina 

Em dezembro de 2019 iniciamos uma guerra contra um vírus com potencial ainda 

desconhecido na época. Pouco depois, a situação já representava emergência de saúde pública 

em um número crescente de países, sendo então declarada pandemia em março de 2020. 

Foram tantos desafios, tantas incertezas. Mas eles, os nossos heróis da saúde, não hesitaram. 

em se manterem a postos enquanto a população permanecia em casa para a segurança de 

todos. 

Neste período transformamos a crise em oportunidade de salvar vidas, com a abertura de mais 

de 100 leitos de UTI e enfermaria no tratamento de pacientes com a doença. No lugar de abrir 

hospitais de campanha temporários, uma parceria com o Governo do Estado nos permitiu 

abrir finalmente as portas do Hospital do Aquidaban, que ficaram fechadas por tantos anos. 

Outra vitória foi a imunização dos colaboradores do HIFA, que iniciou no dia 20 de março. A 

prioridade inicialmente foram os profissionais que trabalham na Unidade Provisória de 

Tratamento da COVID-19. 

Com isso, após a primeira, segunda, terceira dose foi possível retomar a rotina com mais 

segurança em um cenário de “novo normal”. 

Profissionais e em seguida a população vacinada, conseguimos retomar também as reuniões 

presenciais da diretoria e as reuniões mensais do Conselho de Administração.Essa luta é de todos 

nós e juntos vamos vencer mais essa batalha! 



 

Nossos Conselheiros 

 Pessoas de bem 

Confira a série especial com o compartilhamento da história de “Pessoas de bem”, que se dedicam voluntariamente ao 

nosso Hospital, entre eles os Conselheiros Administrativos. 

 

Sr. Winston Roberto Machado está à frente da gestão do hospital desde 2006. Apesar de sempre ter feito boas ações 

ao longo da sua vida, essa foi a primeira vez que assumiu a gestão de uma instituição de forma voluntária.  

“Eu sempre ajudei as pessoas como eu podia, mas comecei a fazer parte da gestão a convite do presidente na época, 

que era meu vizinho, o Atílio Travaglia. Eu não sabia como poderia ajudar, eu não sou da área médica, não possuía 

relacionamentos políticos e eu achava que não era me perfil. Para você ter ideia, eu tinha pavor de microfone. Mas 

pouco mais de um mês que eu entrei para o Conselho, o Atílio renunciou e então eu assumi a presidência e o Sr. José 

Clara a vice-presidência”, contou. 

Segundo ele, o hospital era muito carente e repleto de necessidades. “Foi após uma visita ao hospital que decidimos 

por conta própria, junto aos conselheiros, reformar a enfermaria. As janelas eram em madeira, mas já em situação 

complicada caindo, o piso era todo de caco de mármore, não tinha banheiro naquele espaço. E cada um ajudou como 

podia, um doou o mármore, o outro pagou a mão de obra e o outro a pintura. O Sr. José Clara e sua família, por 

exemplo, doaram 10 leitos na época. Então nós começamos a agir”, lembrou. 

Outra problemática foi o compressor medicinal, que explodiu e custava R$60 mil reais. “Não pensamos duas vezes e 

fizemos uma campanha para arrecadar recursos. Saímos pela manhã e na hora do almoço já tínhamos conseguido o 

dinheiro.” 

O desafio, de acordo com o Sr. Winston era tornar o hospital independente. “Até então o hospital era mantido por 

meio de voluntariado, não tinha receita própria, o que dificultava o crescimento, pois as necessidades eram grandes e 

constantes. A partir daí começamos a buscar apoio da prefeitura, do Estado, correr atrás dos papeis para torná-lo apto 

a receber recursos não somente por meios de convênios com o governo, mas também de emendas parlamentares”. 

O hospital também tinha dívidas de conta de luz atrasadas de um período de seis anos, quando estava sob 

administração da prefeitura. “Nós procuramos a Excelsa na época, hoje EDP, e negociamos porque era do nosso 

interesse zerar essa pendência. Foi quando surgiu a ideia das doações pela conta de luz, que recebemos até hoje. Essa 

estratégia nos permitiu pagar tanto a conta atrasada, como a conta referente ao mês”, explicou. 

 

 

 



 

Com o tempo, o hospital começou a ganhar credibilidade na cidade pelo bom atendimento. “Começamos a receber 

muitos recursos de emendas, então compramos o prédio que hoje funciona a Policlínica e o HIFA Saúde Ocupacional e 

equipamos o nosso laboratório, que ficou superdimensionado para a nossa demanda e passamos a atender demandas  

fora do hospital também por meio da medicina ocupacional. Nesse aspecto o Conselho também foi muito importante 

por conhecer muita gente na cidade. E com o tempo só fomos evoluindo.” 

Outra grande conquista foi o HIFA Aquidaban. “O imóvel estava vinculado ao Ministério da Saúde (MS) porque os 

recursos da obra saíram de lá, mas como não foi finalizada, também não foi feita a prestação de contas. Então o 

superintendente Jailton Pedroso e o Conselheiro Jersílio Cypriano foram a Brasília algumas vezes para conversar com o 

Ministro da Saúde para tentar solucionar a situação. Contamos com o apoio do representante do MS aqui Estado 

também e conseguimos colocar o hospital para funcionar, primeiro com a transferência do Pronto Atendimento 

Infantil, depois com a abertura dos leitos para tratamento da COVID-19 e recentemente com o Pronto Socorro. A ideia 

é futuramente transformar o espaço em hospital infantil”, disse. 

Sobre Sr. Winston 

Além de presidente do HIFA, Sr. Winston é também conselheiro administrativo do SICOOB e é proprietário da empresa 

Winston Transportes. Mas antes mesmo de fazer parte do HIFA, Sr. Winston conta que já realizada trabalhos sociais. 

“A minha esposa é de Vargem alta e eles são espíritas. Lá realizávamos muitas campanhas para atendimento social. 

Era campanha de natal, para arrecadar cobertor, enxovais. Então a gente sempre ajudava. E aqui na empresa recebo 

muitas pessoas que buscam ajuda e eu procuro sempre fazer a minha parte.” 

O Sr. Winston falou sobre o sentimento de servir ao hospital em prol da população. “Não tem preço que pague a 

satisfação de fazer o bem. É gratificante entrar no hospital e ser recebido por cada colaborador com um sorriso, de 

andar na rua e ouvir as pessoas agradecendo pelo bom atendimento que receberam no HIFA. E ver o hospital hoje e 

lembrar como era antes é a certeza de que estamos no caminho certo, vencendo cada etapa e crescendo cada vez 

mais”, finalizou. 

 

O Sr. José Clara da Silva é Conselheiro Administrativo e vice-presidente do Hospital Materno Infantil Francisco de Assis, 

HIFA, desde 2006, quando assumiu ao lado do presidente Winston Roberto a gestão da instituição. Em conversa, ele 

contou que foi uma visita ao hospital que o comoveu e o convenceu a lutar pela melhoria na estruturação da unidade. 

“Antes eu já tinha comprado muita rifa para ajudar o HIFA. Acompanhei a luta da Dona Jandyra na gestão do hospital, 

que considero essencial para termos chegado até aqui, mas até então não me envolvia diretamente. Foi a partir de um 

convite do Sr. Winston Roberto que fui visitar o hospital e vi uma criança que sofria tanto que nem chorar ela 

conseguia. Aquela cena me comoveu tanto que voltei para casa com os olhos cheios de lágrima. E pensei: tanta fartura 

aqui fora, mas lá dentro eles precisando de nós. Foi então que eu conversei com o Roberto e decidimos que ele seria o 

presidente e eu daria apoio como vice”, contou. 

 



 

 

O Conselheiro lembra dos primeiros passos dados por eles. “Primeiro nós reformamos as camas, muitas delas com o 

nosso próprio dinheiro. Eu pedi ajuda a minha família e juntos conseguimos viabilizar 20 leitos no hospital. Além disso, 

o hospital tinha algumas dívidas de conta de energia, então negociamos com a empresa na época e criamos 

estratégias rolex imitacion para garantir o pagamento das contas em atraso e das que chegavam a cada mês. Para 

garantir que não caísse a energia também compramos um gerador novo”, lembrou. 

Segundo ele, foi assim que aos poucos o hospital foi crescendo cada vez mais. “Começamos a fazer convênio com o 

Estado, buscamos apoio com os empresários locais e chegamos onde chegamos. Hoje nos sentimos honrados por 

estarmos realizando um trabalho sério e transparente. A sociedade precisava desse hospital em pleno funcionamento 

e nós conseguimos correr atrás.” 

O Sr. José Clara se orgulha de estar ao lado de pessoas tão sérias e de bom caráter. “Eu não saberia viver sem ajudar o 

HIFA, já faz parte da minha vida. E estar próximos de outros conselheiros sérios é um prazer. São pessoas que tem uma 

vida estabilizada e não quer nada em troca para ajudar o hospital”, disse. 

Antes de ser Conselheiro, o Sr. José Clara já fez parte da gestão de três orfanatos e iniciou na Maçonaria em Colatina 

onde aprendeu conceitos como respeito, humildade e saber respeitar o direito do outro. 

A vida do Conselheiro não foi nada fácil, saiu do interior de Minas Gerais e trabalhou por dois anos como faxineiro em 

São Paulo, depois começou a trabalhar com caminhão e hoje é empresário do ramo, possui uma fábrica e outros 48 

postos de mola no replicas rolex nordeste do país. “Eu tenho 12 irmãos e tirei todos eles da roça. Hoje estão todos 

muito bem. Eu trabalhei por mim e por meus irmãos e me sinto honrado por isso”, finalizou. 

 

Sr. Alcides Zerbone Soares começou a sua história com o HIFA em 1970, quando por três anos ajudou na contabilidade 

da instituição também de forma voluntária, por três anos.   

Depois disso, por ser membro também do Lions Clube há 38 anos, o Sr. Alcides também trabalhou em prol do hospital 

por meio de campanhas realizadas pelo Lions. "Já doamos medicamentos, fraldas, fizemos jantares dançantes em prol 

do HIFA", contou. 

Anos depois o presidente Sr. Winston Roberto o convidou para eu fazer parte do Conselho. "Eu me senti muito 

honrado. É uma responsabilidade grande e um trabalho sério e que gera bons frutos em prol da população. Hoje eu 

me sinto um pouco dono do hospital e parte da história dessa instituição tão séria”, disse.  

 

 

 

 



 

Em clima de nostalgia, o Sr. Alcides se emocionou ao relembrar grandes nomes importantes nesses 49 anos do HIFA. 

"O que mais me deixa feliz é ter conhecido pessoas como o Sr. Satyro Pereira França, Dr. Gilson Caroni que foram 

fundamentais para que o hospital chegasse até aqui. E me inspiro diariamente na garra e determinação do nosso 

presidente que se dedica a esse Hospital. Essa vontade de fazer a diferença que nos move e nos inspira a me 

empenhar cada vez mais em prol do HIFA", finalizou. 

O Sr. Alcides é formado em Administração, contabilidade e direito e além de ser conselheiro do HIFA e membro do 

Lions Clube também é executivo na Usina Paineiras há 47 anos. 

 

O Sr. Vanildo José Partelli soma 10 anos a frente da Diretoria do HIFA de forma voluntária.FineTimepieces “É um 

trabalho que iniciou após um convite que recebi do presidente, Sr. Winston Roberto. Eu me sinto honrado em fazer 

parte e contribuir de alguma forma para melhorar a saúde de Cachoeiro. Sempre me empolgo quando falo do HIFA. 

Falo com muita satisfação porque sinto que sou útil e que contribuo para a melhoria da assistência prestada”, 

explicou.  

Segundo o Sr. Vanildo, o HIFA é praticamente sinônimo de prosperidade. “Onde o Hospital Infantil está envolvido 

prospera e isso se deve ao ambiente maravilhoso tanto para os funcionários como para a gestão. Além disso, há muita  

transparência e honestidade, o que eu acredito que são fundamentais para esse crescimento que vimos a cada dia.”  

Apesar de estar a frente de duas empresas de granito e uma de transporte, ele faz questão de continuar o seu 

voluntariado em prol do HIFA. “Não é uma rotina fácil, mas eu sinto necessidade de estar envolvido no trabalho ao 

próximo, sinto que meu coração é sensível ao bem. E quando a gente vê todo o trabalho que a instituição realiza não 

só em Cachoeiro de Itapemirim, mas em Vargem Alta e Guarapari, nos incentiva a fazer mais”, acrescentou.  

O Sr. Vanildo é nascido e criado em Cachoeiro e conheceu grandes nomes que foram indispensáveis na história do 

HIFA como Satiro França, Atílio Tavares, Dr. Gilson Carone e Dona Jandyra Pinheiro. “São pessoas que lutaram muito, 

se dedicaram bravamente e nós só chegamos até aqui porque cada um desses e muitos outros se dedicaram para 

construir o que o Hospital é hoje. Nós como Conselheiros somente damos continuidade a esse trabalho sério”, contou.  

Antes de ser membro da gestão, o Conselheiro ficou a frente do Encontro de Adolescentes de Cristo (EAC) por 18 anos 

e também trabalhou de forma voluntária na Casa da Menina, atual Casa Verde. 

 

 

 

 

 



 

Edma Nicoli Cipriano é a única mulher membro do Conselho Administrativo do HIFA. A cada reunião ela traz a 

sensibilidade da mulher, indispensável na tomada de decisões de um hospital que é materno infantil. 

“Eu me sinto honrada de ser a única mulher a entrar no clube do bolinha (risadas) e trazer as minhas contribuições, a 

minha de visão enquanto mulher que é mãe e que pratica o voluntariado há muito tempo e tem um carinho enorme 

pelo HIFA. Nós mulheres temos mais sensibilidade, então é uma opinião importante a ser considerada em algumas 

decisões que precisam ser tomadas”, ressaltou.  

Edma e o trabalho voluntário 

“Eu sempre me sensibilizei muito em ajudar o próximo, mas comecei a me dedicar ao voluntariado em 1979, quando 

meu marido ingressou no Rotary Clube. Então realizávamos diversas campanhas como doações de fraldas, lençóis e 

muitas delas eram em benefício do Hospital Infantil. Então antes mesmo de fazer parte da diretoria do HIFA, eu já 

realizava trabalho em prol da instituição”, contou. 

O sentimento por fazer parte do Conselho é de gratidão, ressalta Edma. “Eu fiquei muito feliz em poder trabalhar de 

forma voluntária para uma entidade séria e ao lado de pessoas boas e íntegras. Poder doar o meu tempo para as 

pessoas, para que o atendimento melhore cada vez mais, é de uma alegria enorme. Hoje o HIFA é referência não só 

para Cachoeiro de Itapemirim. O atendimento nem parece SUS, de tão bom que é. E isso se dá a boa gestão do 

hospital.” 

Apesar de hoje o HIFA colher bons frutos, Edma destaca que tiveram anos difíceis. “A cada ano a gente vai 

melhorando. Vivemos anos muito difíceis, mas hoje já estamos vendo que aquele esforço todo valeu a pena e 

incentiva ainda mais a continuarmos trabalhando. Eu até brinco, não sei se faço mais bem para os outros ou outros 

que fazem para mim. O trabalho é mais gratificante e cada vitória nos incentiva a contribuir ainda mais.” 

Momentos com o HIFA 

Sobre os momentos mais marcantes com o HIFA, a conselheira tem dificuldades em destacar apenas um. “São muitos 

momentos especiais. O fim de ano com a família HIFA sempre é lindo. Mas o Dia das Crianças, em que a sociedade se 

mobiliza para levar mais alegria para as nossas crianças, é emocionante. Ver as inaugurações, o hospital crescendo, 

novos serviços liberados. Tudo isso nos da muita alegria, porque vemos que o trabalho está rendendo bons frutos. 

Hoje é clara a credibilidade que o hospital construiu e isso não tem preço”, finalizou. 

 

 

 

 

 

 



 

A história do Sr. Ernani Carlos Galvão com a instituição não começou ontem, mas há 49 anos, quando foi construída 

pela mocidade do Centro Espírita Jerônymo Ribeiro. 

“Faço parte da Diretoria como Tesoureiro desde do início do HIFA, digo com muita alegria que estou aqui realizando 

esse trabalho voluntário desde a primeira diretoria até hoje. É um trabalho que faço de coração, fico muito feliz em 

contribuir para o crescimento do hospital”, contou. 

Segundo ele, até chegar aqui o HIFA passou por muitas dificuldades. “Foram muitos desafios, muitos embates, mas 

muitas pessoas dispostas a ajudar também. Dona Jandyra foi uma dessas pessoas, assim como o Satyro Pereira França 

que já não está mais entre nós. Ele foi o primeiro presidente e lutou muito em prol do hospital.” 

Mesmo em meio à pandemia, o Sr. Ernani se faz presente em todas as reuniões e assembleias. “Participo virtualmente 

devido a minha idade. Faço questão em estar envolvido em todas as decisões que precisam ser tomadas”, ressaltou. 

O Sr. Ernani é também membro do Centro Espírita Jerônymo Ribeiro. “O grupo Se faz presente até hoje no HIFA e 

visita o hospital semanalmente para fazer preces em prol dos pacientes e profissionais da saúde”, finalizou. 

 

Como não se encantar com a gentileza e disponibilidade do Ubaldo Moreira Machado, membro do Conselho 

Administrativo do HIFA? Ele é um verdadeiro apaixonado pela história da instituição, e mesmo durante a pandemia, 

não deixou de atender os chamados do presidente do HIFA, Sr. Winston Roberto, e comparecer às reuniões e 

Assembleias, mesmo que de forma online.   

 

 

 



“Trata-se de um trabalho totalmente voluntário que eu iniciei a partir do convite do João Avelar, acredito que um dos 

nomes envolvidos na fundação do HIFA. Desde então eu só fui me apaixonando mais e mais. É um prazer muito grande 

fazer essa colaboração. Eu faço por amor, desprendido de qualquer recompensa. E o resultado muito me orgulha, que 

é o crescimento cada vez maior dessa instituição tão séria”, contou. 

Ubaldo lembra que o hospital é fruto de um grupo de jovens espíritas que vieram fazer a diferença. “Foi muita 

abnegação, cada um carregando um saquinho de cimento e plantando as primeiras sementes dessa história. O Sr. 

Satiro Pereira França e Dona Jandyra Pinheiro são grandes nomes que deixaram legados para nós, e é na garra que 

eles tinham que nos inspiramos diariamente”, acrescentou. 

Um dos fatos que o Conselheiro muito se orgulha é de ter acompanhado o período de negociação para reabertura do 

Hospital do Aquidaban. “Quando se começou a falar sobre isso eu ainda era Procurador Geral do Município de 

Cachoeiro de Itapemirim, cheguei a atender algumas demandas e acompanhei de perto o processo. Hoje poder olhar 

para aquele prédio que ficou por tantos anos fechado e reabrir primeiro dando assistência às crianças e agora também 

tratando pacientes acometidos pela COVID-19 é uma alegria muito grande. O Aquidaban é sinônimo de esperança 

para toda a população”, disse. 

Antes de ser conselheiro, Ubaldo também já foi voluntário do Encontro Conjugal e também do EAC, Encontro de 

Adolescentes com Cristo, junto com a sua esposa. Também já foi membro do Lions Club. “Eu sempre fui voluntário de 

alguma forma, gosto de ajudar as pessoas e enquanto eu estiver vivo vou continuar dando a minha contribuição”, 

finalizou. 

 

O Sr.  Jersílio Cypriano é outro grande nome do Conselho Administrativo do HIFA. “Eu me sinto honrado em estar ao 

lado de grandes nomes e poder contribuir voluntariamente para que o Hospital cresça cada vez mais. Eu 

particularmente tenho uma gratidão muito grande pelo HIFA, pois foi aqui que a minha filha quando pequena foi 

salva. E é me doando que retribuo este ato. Costumo sempre dizer: Mais se beneficia quem melhor serve”, disse. 

Segundo o conselheiro, a sua história na gestão começou a convite do Sr. Ernani Carlos Galvão, também conselheiro. 

“Ele trabalhou comigo por 40 anos e me convidou para ser da gestão. Eu não pensei duas vezes, sempre fiz 

voluntariado. É motivo de muita honra para mim contribuir para o crescimento do HIFA”, contou. 

Por muitos anos Jersílio acompanhou de perto a Unidade de Guarapari. “Por já ter empresa na cidade eu me coloquei 

à disposição para acompanhar o trabalho realizado lá. Assim como em Cachoeiro de Itapemirim o hospital lá também 

é referência.” 

 

 

 



O Sr. Jersílio lembra que apesar das muitas dificuldades que o hospital passou, o HIFA está muito bem estruturado. “Se 

voltarmos lá atrás na história da instituição podemos ver todas as dificuldades que as gestões passaram, mas depois 

de muito trabalho alcançamos uma solidez no nome, o que auxilia no melhor andamento do trabalho. Temos um 

presidente sério também, o Sr. Winston Roberto, o Jailton Pedroso que é muito dinâmico”, disse. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Atuação dos Conselheiros 

Conselheiros visitam obras do HIFA Aquidaban 

O prédio passou por adequações para que futuramente possa ampliar a oferta de serviços 

 

Após reunião mensal, membros da Diretoria HIFA visitaram as obras do HIFA Aquidaban. O prédio passou por 

adequações para que futuramente possa ampliar a oferta de serviços. 

O presidente do HIFA, Sr. Winston Roberto, ressaltou o benefício da obra. “A Região Sul Capixaba vai ter um novo 

Hospital especializado em pediatria, um ganho importante para as nossas crianças.” 

O Conselheiro Vanildo José Partelli ficou satisfeito ao ver as obras. “A cidade não sabe o potencial do HIFA. A cada dia 

está crescendo e o atendimento com o nível cada vez melhor. Nos sentimos muito honrados de acompanhar o 

trabalho de uma instituição tão séria e transparente”, disse. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Nova diretoria toma posse em Assembleia Geral 

Na ocasião foi realizada a eleição e posse dos membros do Conselho de Administração e Fiscal para a gestão 2021/2026 

 

Foto: Wallace Hull 

No dia 12 de julho aconteceu a I Assembleia Geral Extraordinária do HIFA, no refeitório do HIFA Sumaré. Na ocasião foi 

realizada a eleição e posse dos membros do Conselho de Administração e Fiscal para a gestão 2021/2026. 

A sessão teve como presidente o Conselheiro Administrativo e atual vice-presidente do HIFA, José Clara da Silva; como 

secretário, o Alcidez Zerbone; e como auditor, o advogado da instituição, Jeferson Barbosa Pereira. 

Os três titulares eleitos para compor o grupo fiscal foram Juarez Albernaz, Edma Cipriano e Jersílio Cypriano, ficando 

como suplentes Marcos Chatack, Washington Faria e Nelson Costa Filho. 

Segundo Jeferson Barbosa Pereira, que auditou o processo, a eleição transcorreu com a transparência que se exige de 

uma instituição democrática. “Todo processo eleitoral do HIFA, como de praxe é seguido de todo trâmite legal, de 

forma estatutária, com as convocações via edital, com rubricas das cédulas eleitorais para que não ocorre qualquer 

vício no pleito eleitoral”, explicou. 

Para Conselho Administrativo houve registro de apenas uma chapa e nesses casos, de acordo com o artigo 64 do 

Estatuto Social a eleição ocorre por aclamação. 

Foi eleita, portanto, a chapa Força e Trabalho, composta pelos membros: Winston Roberto Machado, para presidente; 

José Clara da Silva, vice-presidente; Alcidez Zerbone, 1º tesoureiro; Rosely da Hora, 2º tesoureiro; Vanildo Partelli, 1º 

secretário; Ubaldo Machado, 2º Secretário; Sinval Bastos, 1º Vogal; e Ernani Galvão, 2º Vogal. 

“Nós já estamos há 15 anos nesta batalha e fomos novamente convocados a continuar trabalhando em prol do bom 

atendimento no HIFA. E posso dizer com toda a certeza que todos os membros eleitos são pessoas da melhor índole, 

que trabalham com muito carinho, com seriedade, transparência e de forma voluntária”, explicou o presidente do 

HIFA, Winston Roberto Machado. 

 

 

 

 

 



 

Presidente recebe comenda Camilo Cola 

A honraria é conferida as pessoas que se dedicam, através de suas atividades, para o desenvolvimento econômico, político e 

para a melhoria social do município 

 

Em sessão solene na Câmara Municipal de Cachoeiro de Itapemirim, no dia 14 de julho, o Presidente do HIFA, Winston 

Roberto, foi homenageado ao receber a comenda Camilo Cola concedida pelo vereador Osmar Francisco, conhecido 

como Chupeta. A honraria é conferida as pessoas que se dedicam, através de suas atividades, para o desenvolvimento 

econômico, político e para a melhoria social do município. 

“Eu me senti muito honrado em receber esse título, gostaria de agradecer a Câmara na pessoa do vereador que me 

concedeu essa homenagem. Receber um título com o nome Camilo Cola é ainda mais especial, pois ele foi um 

empresário que apesar de ter uma empresa que ultrapassou os limites da cidade, ele manteve a sede aqui, 

contribuindo para o crescimento da cidade gerando impostos e empregos. Além disso, foi um deputado muito atuante 

na área da saúde, prestigiou os hospitais de Cachoeiro por meio de emenda. No HIFA, em todos os seus anos atuando 

como deputado ele direcionou emendas ao hospital. Mas eu gostaria de destacar que esse trabalho não é fruto 

somente meu, mas de todo o Conselho, da  gestão e dos colaboradores. Um trabalho de equipe”, disse. 

Essa não foi a primeira vez que o empresário foi homenageado. O Sr. Winston já recebeu a comenda Rubem Braga, os 

títulos Empresários Presentes e Cachoeirense Presentes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

HIFA se planeja para 2022 

Assembleia aprovou por unanimidade orçamento para o próximo ano 

 

Foto: Wallace Hull 

Mesmo com um cenário de pandemia, o HIFA se preocupa em fazer um bom planejamento para o ano que vai 

começar. No dia 13 de dezembro, a gestão realizou a Assembleia para apresentação do orçamento 2022, que foi 

aprovado por unanimidade pelos membros do Conselho Administrativo, Fiscal e Associados. 

“Mesmo diante de tantas incertezas, planejar ainda é preciso. E o orçamento contábil financeiro é o instrumento que 

faz o delineamento entre a assistência e a estratégia do hospital, ao mesmo que é uma peça fundamental no controle 

por parte do Conselho e Comitê Fiscal”, explicou o superintendente do HIFA, Jailton Alves Pedroso. 

Já o presidente da instituição, Sr. Winston Roberto, destacou a importância deste acompanhamento. “O conselho 

precisa acompanhar o planejamento e orçamentos para que se possa pensar no futuro do hospital de forma sólida e 

sustentável. Mesmo diante dos momentos turbulentos que passamos conseguimos avançar em prol do cuidar de 

vidas”, finalizou. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fazem parte do Conselho Fiscal membros de organizações sociais, clubes de serviços e 

empresários de Cachoeiro de Itapemirim 

 

No dia 25 de novembro o Conselho Fiscal do HIFA se reuniu seguindo todas as medidas de segurança e na modalidade 
semipresencial. O intuito foi assegurar a transparência financeira da instituição. 

Segundo o superintendente da instituição, Jailton Pedroso, mesmo em meio a pandemia o trabalho vem sendo 
realizado com excelência. “As reuniões e o monitoramento vêm sendo realizados buscando acompanhar 
principalmente neste momento os custos gerados pela pandemia”, explicou. 

O grupo tem papel de fiscalizar as atividades econômico-financeiras; examinar e emitir parecer dos relatórios de 
desempenho financeiro e contábil; analisar balanços e demonstrações financeiras. E de acordo com Jailton, essa 
função de governança vem sendo executada com louvor. 

Fazem parte do Conselho Fiscal membros de organizações sociais, clubes de serviços e empresários de Cachoeiro de 
Itapemirim. Entre eles Rosely Machado da Hora, Marcia Machado, Edna Oliveira Alencar, Juarez Monteiro de Albernaz, 
Ruberval da Silva Rocha e Sinval de Oliveira Bastos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Conselho continua ativo na gestão durante a pandemia 

Em 2020 as reuniões ordinárias e assembleia foram realizadas com louvor e uma efetiva participação dos 

Diretores Conselheiros seguindo todas as medidas de segurança. 

 

Mesmo em meio à pandemia, o Conselho Administrativo do HIFA segue ativo e buscando alternativas seguras para se 

manter presente nas decisões da instituição. Em 2020 as reuniões ordinárias e assembleia foram realizadas com louvor 

e uma efetiva participação dos Diretores Conselheiros seguindo todas as medidas de segurança.  

Ao longo do ano, por exemplo, o Conselho se envolveu em decisões como prestação de contas de obras e das contas 

do HIFA, acompanhamento das decisões de prevenção e combate do Novo Coronavírus necessários frente a 

pandemia, investimentos no Hospital do Aquidaban, aprovação da Unidade Provisória de Tratamento da COVID-19, 

avaliações de contratos junto a SESA, possibilidade de viabilizar novos serviços, entre outros. 

Segundo o Presidente do HIFA, Winston Roberto Machado, a participação dos Conselheiros, com papel voluntário, é 

de suma importância para garantir decisões mais estratégicas e gestão transparente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Orçamento 2021 é aprovado por assembleia 

A 2ª Assembleia Ordinária foi realizada de forma semipresencial e seguiu todas as medidas de segurança 

 

No dia 07 de dezembro o HIFA realizou a 2ª Assembleia Ordinária de forma semipresencial. Além de fazer um balanço 

das atividades de 2020, a gestão aprovou por unanimidade o planejamento financeiro para 2021. É exigência do 3º 

setor a realização de duas Assembleias Anuais Ordinárias e estas devem ser integradas pelo Conselho Administrativo e 

Fiscal, além dos demais membros associados. 

O presidente do HIFA, Sr. Winston Roberto Machado, destacou que em um cenário de crise e economia fragilizada 

executar planejamento é uma missão extremamente difícil. “Mesmo diante dessas pontuações, com base nos 

contratos que o HIFA possui foi possível construir uma peça orçamentária importante para o acompanhamento dos 

custos e das receitas factíveis de controle e fiscalização pelos órgãos regulamentadores.” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

50 anos de história 

Em evento especial, HIFA lançou o selo comemorativo 50 anos, que será utilizado em diversas peças e também nos 

documentos ao longo do ano.  E também o documentário que conta um pouco da trajetória da instituição. 

 

 

Fotos: Wallace Hull 

No dia 29 de junho o HIFA completou 50 anos desde a sua inauguração. Para comemorar, a gestão lançou a exposição 

“Uma história muitas vidas”, que ficou no Perim Center, durante todo o mês de julho, aberta ao público para visitação. 

A solenidade que marcou a data, contou com a presença de várias autoridades, como o Governador do Estado, Renato 

Casagrande; o Sub-secretário de Estado da Saúde, Gleikson Barbosa “Kim” dos Santos; o Superintendente do 

Ministério da Saúde no ES, Bartolomeu Lima; o deputado Estadual, Coronel Alexandre Quintino; o Superintendente da 

saúde da região Sul, José Maria Justo; o prefeito de Cachoeiro de Itapemirim, Victor Coelho e seu vice Coronel Guedes, 

além de outras autoridades. 

Na ocasião o HIFA lançou o selo comemorativo 50 anos, que será utilizado em diversas peças e também nos 

documentos ao longo do ano.  E também o documentário que conta um pouco da trajetória do da instituição. 

O presidente do HIFA, Sr. Winston Roberto, ressaltou sobre o que significa estar na presidência do hospital. “É uma 

honra muito grande estar à frente de uma instituição como Hospital Infantil, que tem um histórico tão bonito e um 

legado de serviços prestados a população. Eu me sinto muito emocionado em poder contribuir com o 

desenvolvimento desta instituição.” 

 

 



 

O governador do Estado, Renato Casagrande, fez um agradecimento. “Eu acompanho todo o desenvolvimento do 

Hospital Infantil, que foi parceiro do nosso governo lá em Guarapari, quando abrimos a unidade na cidade. O hospital 

foi fundamental novamente, agora na maior crise da saúde. Eu faço o meu agradecimento a algumas instituições e 

faço hoje ao HIFA. O Hospital Infantil é o nosso porto seguro aqui na nossa região e vocês ajudaram a salvar muitas 

vidas.” 

O Prefeito de Cachoeiro de Itapemirim, Victor Coelho se emocinou ao conhecer mais da história da instituição. “A 

gente se emociona quando vê um documentário e conhece um pouco mais da história do Hospital Infantil. Foi falado 

que a preocupação maior é salvar vidas e tem feito isso ao longo desses 50 anos. Eu quero parabenizar o HIFA, essa 

importante instituição, que faz um trabalho fundamental na nossa cidade”, finalizou. 

Novos serviços 

 

Ainda como parte da comemoração dos 50 anos, o HIFA inaugurou uma expansão do serviço do HIFA Aquidaban: a 

Central de Material e Esterilização – CME “Mário Augusto Rocha”. A unidade de serviço é voltada a esterilização de 

materiais utilizados pelas unidades do grupo. A área foi construída totalmente de acordo com as exigências da 

vigilância sanitária e as portarias do ministério da saúde e conta com estrutura moderna composta por 13 ambientes. 

Motivos para comemorar 

Neste dia 29 também comemoramos o dia de Cachoeiro de Itapemirim, e o HIFA orgulhosamente pode dizer: “faço 

parte desta história”. Só para entrar no clima de nostalgia e lembranças, foi no tradicional desfile cívico da festa da 

cidade, em 1957, que o Hospital Infantil recebeu as primeiras doações para a sua construção. 

Essa história quem contou foi a ex-presidente do HIFA e atual Presidente de Honra, Dona Jandyra Rodrigues Pinheiro. 

Na época, os jovens da mocidade espírita do centro “Jerônymo Ribeiro” anunciaram a construção do hospital e 

desfilaram com a bandeira do brasil. Como forma de demonstrar apoio, a população jogou sobre a bandeira, joias, 

relógios, alianças. E todos esses itens foram vendidos para que fossem aplicados nas obras. Esse e outros marcos da 

história desse grande projeto que nasceu pequeno, mas hoje é prova para todos que onde se há amor, cuidado e 

vontade de fazer o bem não há outro caminho senão prosperar. 

No dia 29 anos o HIFA também comemora um ano de Unidade Provisória de Tratamento da COVID-19. A luta contra a 

doença foi salvar vidas e o HIFA se tornou pioneiro nesta missão no maior centro de tratamento da doença no sul do 

estado com 100 leitos. Nesse exato 1 ano a instituição já salvou mais de 1900 vidas. 

 

 

 



 

Nova edição do gibi da família HIFA conta história da instituição e reforça caráter 

filantrópico 

A novidade desta edição é que traz uma personagem especial, a Dona Jandyra Rodrigues Pinheiro, ex-presidente do 

HIFA e atual presidente de honra 

 

No ano em que o HIFA completa 50 anos, a instituição lança edição comemorativa do Gibi da Família HIFA entre as 

ações voltadas a Semana da Criança. A revistinha reforça o caráter filantrópico do hospital, já que diferente dos anos 

anteriores vem com proposta de comercialização. 

A novidade desta edição é que traz uma personagem especial, a Dona Jandyra Rodrigues Pinheiro, ex-presidente do 

HIFA e atual presidente de honra. Por anos, foi ela quem saiu às ruas para conseguir verbas para a construção da 

instituição. Após, ela lutou para mantê-la em funcionamento. “Não poderíamos pensar em outra pessoa para de uma 

forma lúdica, ajudar a contar essa história de amor e doação que é a do hospital”, ressaltou Karina.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Instituição lança edição especial do gibi da família HIFA 

De uma forma leve e lúdica contou um pouco da história da instituição 

 

Foto Wallace Hull 

No dia 23 de outubro o HIFA lançou a terceira edição do Gibi da Família HIFA. Este ano, em especial, o tema do 

quadrinho é 50 anos do HIFA. E de uma forma leve e lúdica contou um pouco da história da instituição, que há tantos 

anos se dedica a arte de cuidar. 

A querida Dona Jandyra, ex-presidente do hospital, se torna personagem da revistinha. “Eu me sinto emocionada. A 

história contada no gibi foi realmente o que aconteceu. Os responsáveis pela produção trabalharam muito bem, não 

esqueceram nem a fivelinha que eu uso. Eu me sinto muito feliz em ter participado desde a fundação desse hospital e 

vê-lo crescendo a cada dia e realizando ações educacionais desse tipo voltado às crianças. O HIFA só chegou até aqui 

porque realizou e continua realizando um trabalho digno, de respeito e sério voltado para as crianças”, disse 

emocionada Dona Jandyra.  

O Presidente do HIFA, Sr. Winston Roberto, ressaltou a importância da publicação e o motivo de ter chegado a 3ª 

edição. “Lançar mais uma edição do Gibi significa que o nosso hospital vai além do cuidado médico e se preocupa com 

o desenvolvimento social, intelectual, emocional e afetivo das crianças, além de ensinar valores fundamentais como 

solidariedade, união e amor ao próximo. A nossa missão é sim ofertar um atendimento de qualidade a comunidade, 

mas não só isso. Nós trabalhamos com crianças que serão o futuro. Por isso nos preocupamos sempre em plantar a 

semente da esperança para um amanhã melhor.”  

O Gibi é uma idealização do setor de Comunicação e Marketing, com roteiro e designer de Patrick Garcia, ilustração do 

Zé Ricardo e aprovação geral do Superintendente do HIFA, Jailton Pedroso. Mas a edição só foi possível porque nomes 

como Sicoob, Selita e Decolores que patrocinaram essa ideia. Também teve apoio do Aqui Notícias, Revista Leia, 

Gracal Gráficas e Editora e Winston Transportes. 

 

 

 

 

 

 

 



 

HIFA CACHOEIRO 

HIFA encerra gestão no Pronto Atendimento em Vargem Alta 

No total, foram mais de sete anos de prestação de serviço a comunidade 

 

Após mais de sete anos de prestação de serviço em Vargem Alta, o HIFA encerra as atividades no Pronto Atendimento 

do município. O atendimento encerrou no dia 04 de janeiro de 2021. 

Na oportunidade, a Instituição agradeceu pelo tempo em que esteve e Vargem Alta ofertando serviço a população 

com atendimento de qualidade e toda estrutura do HIFA à disposição como UTI, maternidade, pediatria e no 

atendimento a pacientes diagnosticados com COVID-19. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Profissionais da Unidade Provisória de Tratamento da COVID-19 passam por capacitação 

Foram quatro dias de treinamento de ressuscitação cardiopulmonar 

 

Em março cerca de 80 técnicos de enfermagem, enfermeiros e fisioterapeutas que atuam na UTI e na enfermaria da 

Unidade Provisória de Tratamento da COVID-19, no HIFA Aquidaban, passaram por capacitação de ressuscitação 

cardiopulmonar. Foram quatro dias de treinamento divididos em dois turnos. 

Segundo a Dra. Gabriella Gama Telles, médica coordenadora da enfermaria COVID, que ministrou a capacitação com o 

Dr. Rafael Rocha médico coordenador da UTI COVID, o momento foi fundamental para preparar os profissionais para 

identificar quando o paciente apresenta uma parada cardiorrespiratória e como iniciar as manobras de ressuscitação. 

Os profissionais também receberam orientações de como formar equipes para dar assistência a esses pacientes. 

 

 

 

 

 



 

 

 

Investimento em diagnóstico na saúde da mulher 

O procedimento em vídeo, que pode ser com a finalidade de diagnóstico ou cirúrgico, é uma técnica 

minimamente invasiva de endoscopia do útero 

 

Seguindo o plano estratégico da saúde da mulher, o HIFA 

investe em diagnóstico de alta tecnologia com aparelho de 

histeroscopia. O procedimento em vídeo, que pode ser com 

a finalidade de diagnóstico ou cirúrgico, é uma técnica 

minimamente invasiva de endoscopia do útero. 

Normalmente é realizado após alterações em exames de 

imagens como ultrassonografia. 

O HIFA apresentou proposta para a Secretaria de Estadual 

da Saúde do Espírito Santo (Sesa) para que tratamento seja 

ofertado via SUS. Com a aceitação, a expectativa é que a 

instituição seja um Centro de Diagnóstico e Tratamento 

voltado para mulheres e crianças da região Sul Capixaba. 

Segundo a médica ginecologista obstetra do HIFA, que 

realizou o primeiro procedimento utilizando o aparelho, Dra. 

Jacira Sobreira Cossate, a paciente relatava um 

espessamento endometrial com episódios de sangramentos 

mesmo após a menopausa. “Anteriormente já tinha feito 

uma curetagem, mas não obteve sucesso. Então 

precisávamos investigar, porque situações como essas nos 

levam a suspeitar de câncer. Mas por meio da histeroscopia 

vimos que era um pólipo grande, uma doença benigna, e 

nesta cirurgia conseguimos retirá-lo”, explicou. 

Os exames e cirurgias realizadas com o aparelho de histeroscopia são indicados para identificar ou retirar pólipo 

uterino endometrial; retirada de DIU retido na cavidade (quando perde a cordinha); identificar e retirar miomas 

uterinos submucosos; casos de espessamento endometrial; avaliar sangramentos uterinos e causas de infertilidade; e 

investigar defeitos na anatomia do útero. 

Para o superintendente Jailton Alves Pedroso, essa cirurgia só reforça o compromisso do HIFA com a saúde da mulher 

como um todo. “Um cuidado integral. Esse é o nosso objetivo e isso inclui os exames e cirurgias ginecológicas, e não 

apenas a assistência da maternidade. A ideia é cada vez mais ofertar atendimentos de qualidade”, ressaltou. 

 

 

 

 

 

 



 

 

HIFA na Páscoa: mensagens de esperança e positividade 

Na campanha deste ano prevaleceram mensagens de esperança e positividades transmitidas tanto 

por colaboradores por meio de vídeos como por grandes nomes como São Francisco de Assis, 

Charles Chaplin e Samuel Johnson. 

 

Uma Páscoa diferente em meio a mais um momento 

difícil de pandemia e a diversas restrições da 

quarentena. Mas este cenário não foi impedimento 

para que a Páscoa do HIFA não fosse especial. 

Na campanha deste ano prevaleceram mensagens de 

esperança e positividades transmitidas tanto por 

colaboradores por meio de vídeos, como por grandes 

nomes como São Francisco de Assis, Charles Chaplin e 

Samuel Johnson. 

Com a ajuda de empresas parceiras também foi possível 

realizar sorteios para as quatro unidades do HIFA: 

Sumaré, Aquidaban, Ocupacional e Guarapari. No total 

foram 32 prêmios sorteados. 

E para levar alegria para as crianças internadas 

contamos com a ajuda de projetos como Espaço Criança 

Feliz de Cachoeiro de Itapemirim e Cheios da Graça, de 

Guarapari, que doaram sacolinhas surpresas e livrinhos 

para colorir com a história da Páscoa. 

A Joice, mãezinha que já teve sua filha internada no 

HIFA, também fez questão de transformar a Páscoa das 

crianças em tratamento na instituição. Ela doou 

pirulitos que foram entregues junto as refeições no 

HIFA Sumaré. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Mais 10 leitos de UTI COVID adulto 

Com os novos leitos, a Unidade Provisória de Tratamento da COVID-19 passa a ter 100 leitos de 

COVID, sendo 60 de enfermaria e 40 de UTI 

 

Foto: Wallace Hull 

Atendendo a solicitação do Governo do Estado, o HIFA ampliou mais 10 leitos de UTI adulto com início para 

funcionamento no dia 08 de abril. Com isso, a Unidade Provisória de Tratamento da COVID-19 possui 100 leitos de 

COVID, sendo 60 de enfermaria e 40 de UTI.  

Segundo o coordenador da UTI COVID, Dr. Rafael Rocha, atender a essa solicitação é uma questão de responsabilidade 

moral e humanitária. “O fato de serem leitos de UTI se torna ainda mais importante, ainda mais neste momento da 

pandemia. Normalmente as pessoas que precisam de tratamento intensivo estão em um quadro replicas panerai mais 

avançado e delicado da doença. Por este motivo precisamos fazer a nossa parte e tentar aliviar um pouco o sofrimento 

da população, por isso atendemos a essa solicitação e aceitamos mais este desafio”, explicou. 

 

 

 

 

 

 



 

 

Dia das mães: HIFA ressalta força da mãe profissional da saúde 

Campanha emocionante homenageando sete mães que trabalham no grupo 

 

O segundo dia das mães em meio à 

pandemia não poderia ser diferente. O 

HIFA desenvolveu uma campanha 

emocionante homenageando sete 

mães que trabalham no grupo, nas 

unidades HIFA Sumaré, HIFA 

Aquidaban e HIFA Guarapari. O 

objetivo foi ressaltar a força da mãe 

profissional da saúde. 

Apesar da luta, do cansaço e do medo, 

as mães profissionais da saúde que 

atuam na linha de frente seguem 

firmes e provam que possuem uma 

força inquestionável. Elas são intensas, 

vão ao limite e dominam a arte de 

cuidar. Diariamente cuidam de cada 

paciente como se fossem membros de 

suas famílias. E mesmo após um dia de 

plantão intenso dão exemplo e são 

supermães. 

Então, como parte da campanha, no 

Dia das Mães do HIFA compartilhamos 

um registro fotográfico de parte do dia de algumas delas e suas respectivas histórias, lutas diárias e os desafios de 

serem heroínas em meio a pandemia e mães. 

É na força dessas mulheres, mães e profissionais da saúde que o HIFA se inspira a cada dia florescer, crescendo no 

cuidado e na assistência mãe e filho. 

Além disso, para deixar o dia delas ainda mais especial, no domingo entregamos uma pequena lembrancinha saborosa 

às nossas mamães internadas. A sacolinha com doces foi para lembrar a elas que amor de mãe é gostoso assim. As 

profissionais da saúde de plantão no Domingo do Dia das Mães também receberam lembrancinhas. 

Em 2014, o HIFA inaugurou a unidade de Guarapari com o serviço de maternidade. São sete anos desde a abertura do 

hospital e de lá pra cá os nossos médicos e enfermeiras obstétricas já trouxeram ao mundo mais de 10 mil bebês. Em 

Cachoeiro a instituição iniciou o serviço de maternidade em janeiro de 2019 e já soma mais de 4.200 nascimentos. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Intervenção artística marca início das comemorações do 50 anos do HIFA 

Natureza, jardim, ramos, coração, colibris, flores... e uma frase: É você quem faz o HIFA florescer! 

 

Em maio os profissionais da saúde foram surpreendidos com uma homenagem especial por serem peças chave na 

construção de um HIFA cada vez mais sólido, humano e focado na assistência de qualidade. 

A intervenção artística em papel outdoor e ilustração de José Ricardo Machado estampada nas paredes da rampa e do 

Centro de Vivência do hospital, é uma ação comemorativa aos 50 anos do HIFA. Em 1971 iniciamos a assistência a 

criança e já somamos meio século de trabalho filantrópico em prol da população. 

Confira detalhes dessa intervenção artística: 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Secretário de Estado da Saúde visita obras de expansão do HIFA Aquidaban 

As áreas que serão inauguradas em breve fazem parte da implantação da linha de cuidados 

Materno Infantil 

 

No dia 03 de junho o Secretário de Estado da Saúde do Espírito Santo, Nésio Fernandes de Medeiros Junior, visitou as 

obras no HIFA Aquidaban. Também estavam presentes o Superintendente Regional de Saúde no Sul do Estado, José 

Maria Justos e o Presidente do HIFA, Sr. Winston Roberto Machado. 

Segundo o Superintendente Jailton Alves Pedroso, as áreas que serão inauguradas em breve fazem parte da 

implantação da linha de cuidados Materno Infantil. 

"O HIFA mais uma vez se torna protagonista na assistência a mulher, a gestante e a criança de forma integral. O HIFA 

Sumaré contará com estrutura de maternidade resolutiva. Já o HIFA Aquidaban se transformará em uma hospital 

pediátrico com subespecialidades como psiquiatria, neurologia e doenças hematológicas", explicou. 

A estrutura que o Secretário visitou, no HIFA Aquidaban, contempla um novo Centro Cirúrgico, nova Unidade de 

Tratamento Intensiva (UTIP), Enfermaria Clínica se Psiquiatria Infantil e nova Central de Materiais Esterilizáveis. 

Nésio Fernandes ficou satisfeito com o que viu e parabenizou a gestão. "Nós inauguramos o ciclo de expansão 

hospitalar do Estado e entre as estratégias estavam aproveitar estruturas até então abandonadas e que eram 

problemas para os cofres públicos. Foi o que aconteceu com o HIFA Aquidaban. Hoje o hospital vem a somar na 

assistência a saúde na Região Sul. E junto com essa reorganização da rede estamos com nova proposta de 

contratualização junto a rede filantrópica, o que vai garantir um grau de especialização dando o melhor perfil para 

cada hospital. E ver o andamento das obras hoje só reafirma o que já sabíamos, que é o desempenho extraordinário 

da direção do HIFA, tanto na qualidade e velocidade das obras, como dos serviços prestados", finalizou. 

O Presidente do HIFA, Sr. Winston ficou feliz com os resultados da visita. “A nova contratualização possibilitará ao HIFA 

trabalhar em uma estrutura de apoio ao Estado, trazendo a alta complexidade para as crianças, mulheres e gestantes. 

Estamos muito felizes com essa proposta", disse. 

 



 

Enfermaria Clínica Pediátrica é transferida para o HIFA Aquidaban 

Com a mudança, o HIFA Sumaré se transforma exclusivamente em adulto com leitos de 

maternidade, UTI adulto e neonatal 

 

Foto: Wallace Hull 

A enfermaria clínica pediátrica do HIFA foi oficialmente transferida para o HIFA Aquidaban. A mudança aconteceu no 

dia 02 de julho e o objetivo é que no local concentre todo o atendimento pediátrico do hospital se consolidando como 

referência em pediatria na região Sul Capixaba para futuramente possibilitar a ampliação em pediatria especializada. 

No total, 37 leitos pediátricos foram transferidos. 

Segundo o superintendente da instituição, Jailton Alves Pedroso, a transferência dos leitos proporciona maior 

qualidade aos atendimentos. “O novo espaço oferece melhores condições às crianças e aos acompanhantes com 

quartos melhor estruturados. Em breve teremos também uma brinquedoteca no local”, explicou.  

O gestor destacou que os leitos são totalmente independentes da Unidade Provisória de Tratamento da COVID-19 

tendo, portanto, fluxos distintos. “Não há risco. Tanto equipe, como acessos e espaços são totalmente 

independentes.” 

 

 

 

 

 

 



 

 

Laboratório do HIFA recebe investimento em tecnologia de ponta 

Os aparelhos são equipamentos ultra modernos e proporcionam maior precisão e agilidade nos 

resultados 

 

Foto: Wallace Hull 

O HIFA adquiriu novos equipamentos de hematologia e bioquímica. Os aparelhos comprados com recursos próprios 

chegaram ao laboratório no dia 05 de julho e correspondem a um investimento de quase R$500 mil reais. 

Segundo a Bioquímica responsável técnica do HIFA, Dra. Vanessa Miranda, os aparelhos são equipamentos ultra 

modernos e proporcionam maior precisão e agilidade nos resultados. 

“O aparelho de hematologia XNL550, por exemplo, faz leituras adicionais não realizadas nos equipamentos anteriores, 

auxiliando a equipe técnica e médica na identificação e diferenciação de infecções bacterianas ou virais, se tornando 

uma ferramenta aliada no diagnóstico das doenças. Já o aparelho de bioquímica INTEGRA400 Roche veio para trazer 

mais facilidade, já que antes eram necessários dois ou mais equipamentos para realização de alguns exames; e estes 

agora serão centralizados, proporcionando uma resposta mais rápida nos resultados. Além disso, há nele a 

possibilidade também de ser utilizado para a dosagem de drogas terapêuticas”, explicou. 

Ao longo desta e da próxima semana a equipe passará por treinamentos para aprender a utilizar os equipamentos. 

Quem está realizando a capacitação é a assessora científica, Renata Sulti Sampaio. 

Para a coordenadora do Laboratório, Mirella Santos, a atualização dos aparelhos vem em momento oportuno, já que o 

hospital está cada vez mais com novos serviços e com a possibilidade de ampliação de atendimento. “Precisamos ter 

laboratório preparado para o aumento da demanda, sem prejudicar a qualidade do serviço”, finalizou. 

 



 

HIFA passa a atender gestantes de alto risco 

Com mudança, o número de partos por mês deve aumentar de 150 para 300 

 

Foto: Wallace Hull 

No dia 16 de julho o HIFA passou a atender também gestantes de alto risco. Com a mudança, que faz parte da 

ampliação do contrato da instituição com a Secretaria de Estado da Saúde (Sesa), o número de partos por mês deve 

aumentar de 150 para 300. 

“O serviço da maternidade do HIFA se torna referência para todas as gestante do município e também dos demais 

municípios da região Sul Capixaba, tanto de risco habitual, que já eram atendidos em nossa maternidade desde janeiro 

de 2019, como também para alto risco”, explicou a médica Coordenadora da Maternidade, Dra. Rosely Freixo. 

Segundo o superintendente da instituição, Jailton Pedroso, com a novidade, o Sul do Estado ganha UTI materna 

especializada no tratamento das gestantes e puérperas. “Nos possibilita cuidar da mãe e do recém-nascido em um só 

espaço, com serviço de neonatologista de qualidade e UTI materna para o tratamento adequado dessas mulheres”, 

ressaltou. 

Quando atendia apenas gestante de risco habitual, a maternidade do HIFA recebia gestantes com idade gestacional a 

partir de 37 semanas, agora amplia para qualquer período da gestação. 

Maternidade HIFA 

Os atendimentos atendem as normativas da Rede Cegonha do Ministério da Saúde, que têm como cultura institucional 

os protocolos de parto adequado. A técnica proporciona mais conforto e segurança às gestantes e ao bebê. 

Além disso, a maternidade conta com equipe multiprofissional composta por médicos obstetras, pediatras, 

neonatologistas, anestesistas, nike air max 90 sale cardiologistas, nefrologista, cirurgião geral e pediátrico, 

neurocirurgião, ortopedistas psicólogo, assistente social, fisioterapeuta, fonoaudiólogo, entre outros. Já a estrutura 

física antes composta por 48 leitos, agora ganha mais 48, totalizando 96 e equipada por Centro Cirúrgico, Unidade de 

Cuidado Intermediário Neonatal Canguru (UCINCO), UTI adulto, UTI neonatal e salas de parto PPP, o resultado é um 

atendimento humanizado. 

 



 

Ações marcam abertura do serviço da maternidade de alto risco 

Encontro com médicos obstetras, primeiro parto após o início dos serviços e momento de 

agradecimento com culto ecumênico foram alguns deles 

 

Na semana em que iniciou o serviço 

da maternidade de alto risco, no 

HIFA Sumaré, outras atividades 

também marcaram esse momento 

histórico. Entre eles, encontro com 

médicos obstetras, primeiro parto 

após o início dos serviços e 

momento de agradecimento com 

culto ecumênico. 

Encontro com médicos obstetras 

No dia 15 de julho aconteceu o 

encontro com os obstetras que vão 

atender na maternidade. O objetivo 

foi alinhar com a gestão como será o 

funcionamento neste novo 

momento para assim proporcionar 

melhor atendimento aos pacientes. 

Primeiro parto 

A pequena Maria Helena chegou já cheia de histórias para contar. Ela foi a primeira bebê ao nascer na maternidade 

após o hospital assumir o alto risco. A pequena nasceu com 38 semanas, por parto normal, pesando 3.240kg e 44cm. 

A mamãe Alexandra Matos Castro Costa, 20 anos, aprovou o atendimento. “A equipe foi muito tranquila e me deu 

toda a assistência, estou encantada com o atendimento”, disse.   

Momento de agradecimento 

No dia em que o HIFA passou a receber pacientes de alto risco aconteceu culto ecumênico para colaboradores e 

gestão, no Centro de Vivência do hospital. O intuito foi agradecer por tantas conquistas e pedir proteção para este 

novo momento. 

Participaram do culto o Pastor Amaury Bertoqui, da Igreja da Assembleia de Deus Ministério Fortaleza de Adoração e 

Edmery Pinheiro, representante da Capelania e membro do Centro Espírita Jerônimo Ribeiro. 

 

 

 

 

 

 

 



 

HIFA tem novo diretor técnico 

Quem assume o cargo é o Dr. Leandro Tavares Borges, que tomou posse no dia 13 de julho 

 

O Hospital Materno Infantil Francisco de Assis, HIFA, anunciou o novo diretor técnico da instituição. Quem assume o 

cargo é o Dr. Leandro Tavares Borges, que tomou posse no dia 13 de julho. Ele é infectologista Pediátrico e também 

Coordenador do Comitê Técnico Multiprofissional COVID-19. 

“É um novo desafio, mas é um prazer poder contribuir com o crescimento do hospital. A minha gestão será baseada no 

fomento do exercício ético da medicina, bem como na ampliação da nossa responsabilidade social como instituição de 

saúde”, ressaltou. 

Segundo a gerente geral do HIFA, Bruna Sipriano, o apoio do médico será importante para a gestão. “Ter Dr. Leandro 

frente ao cargo de diretor irá contribuir para o desempenho assistencial baseado em evidências científicas, agregando 

cada vez mais nosso trabalho focado na qualidade e na humanização do paciente”, disse. 

O superintendente, Jailton Alves Pedroso, disse que as expectativas são as melhores. “É com muita expectativa que 

nós recebemos um médico que é prata da casa, que tem o DNA do HIFA e que agora passa a assumir a direção técnica 

do hospital. Certamente ele irá contribuir para uma governança médica com ética, transparência e que envolve todo o 

corpo clínico nas decisões do hospital, trabalhando para uma assistência de total qualidade ao paciente”, afirmou. 

 

 

 



 

Cirurgia de histerectomia por vídeo é realizada no HIFA 

Procedimento é menos invasivo e contribui para recuperação mais rápida da paciente 

 

Mais uma vez o HIFA utiliza a tecnologia a favor da 

segurança do paciente. Na manhã do dia 20 de 

julho, uma mulher de 46 anos com diagnóstico de 

miomatose uterina (tumor benigno) e relato de 

muito sangramento, passou por cirurgia de 

histerectomia por vídeo. 

Segundo a médica ginecologista obstetra do HIFA, 

Dra. Jacira Sobreira Cossate, que realizou o 

procedimento junto ao Dr. Gerliano Marçal, 

paciente não havia passado por nenhuma cirurgia 

abdominal anteriormente. “Por este motivo 

optamos pela histerectomia por vídeo, um 

procedimento menos invasivo e que contribui para 

recuperação mais rápida da paciente”, disse. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Governador aprova serviços de maternidade de alto risco do HIFA 

"Ficamos felizes porque vimos que temos condições de ofertar um serviço de saúde com a mesma qualidade ou até 

melhor do que de hospitais privados” 

 

Foto: Wallace Hull 

No dia 16 de agosto, o Governador Renato Casagrande visitou as instalações da maternidade do HIFA, na unidade 

Sumaré, que iniciou o atendimento de alto risco há exatamente 1 mês. 

“Quero parabenizar todo o conselho do hospital. Agora nós estamos fazendo mudanças, qualificando e organizando os 

perfis dos hospitais. E aqui no HIFA unificamos a maternidade habitual e de alto risco. Hoje o HIFA é um hospital 

resolutivo e inteiramente preparado para atender a população. Ficamos felizes porque vimos que temos condições de 

ofertar um serviço de saúde com a mesma qualidade ou até melhor do que de hospitais privados”, ressaltou Renato 

Casagrande. 

O Governador foi recebido pela diretoria da Instituição, membros do Conselho Administrativo e gerentes. Eles 

percorreram as unidades do hospital como Pronto Socorro Obstétrico, alojamento conjunto, Quartos PPP, UTI 

materna, além das áreas de UTI pediátrica, neonatal e leitos semi-intensivos. 

O presidente do HIFA, Sr. Winston Roberto, destacou as mudanças que aconteceram para melhorar ainda mais a 

assistência ao paciente. “A nova maternidade do HIFA é um serviço que nasceu de um planejamento muito bem 

estruturado e a partir de esforços que almejavam ofertar um serviço diferenciado, humano e resolutivo. A abertura da 

UTI adulto no ano passado foi um dos passos para chegarmos até aqui. Lá tivemos alta de mais de 120 pacientes. 

Agora, esses leitos serão voltados para as gestantes, puérperas e mulheres em tratamento ginecológico. Nos 

tornamos, portanto, a única unidade do Sul do Estado voltada para a assistência de pacientes graves com esse perfil”, 

explicou. 

A maternidade do HIFA amplia também a assistência aos recém-nascidos, estruturando um serviço completo de 

atenção à neonatologia. “Passamos a contar com 35 leitos para recém-nascidos, sendo 20 de UTIN e 15 de UCINCO, e 

em breve passaremos a contar com 50 leitos”, acrescentou o superintendente do HIFA, Jailton Alves Pedroso. 

 



 

Você sabia que desde 2017 o HIFA recebe doação de leite dos cooperados da Selita? 

HIFA já recebeu mais de 36 mil litros de leites neste período 

 

Foto: Divulgação Selita 

Em visita a empresa, no Dia C de Cooperados da Selita, que aconteceu no dia 03 de agosto, o presidente do Hospital, 

Winston Roberto, destacou a importância, e aproveitou a oportunidade para agradecer a SELITA e a seus cooperados, 

pela doação de leite que fazem ao HIFA diariamente desde 2017. Na oportunidade a parceria que resulta na doação 

dos leites foi renovada. 

“A nossa instituição já recebeu mais de 36 mil litros de leites neste período, e para nós, hospital filantrópico que têm 

média de 300 crianças internadas por mês, a doação se torna essencial para continuarmos com a nossa missão, que é 

dar qualidade de vida aos nossos internados. Somos muito gratos por confiarem em nosso trabalho e por nos 

ajudarem a promover saúde”, disse. 

 

 

 

 

 

 



 

 

HIFA amplia atendimento pediátrico na região sul capixaba 

Serviço é resultado de parceria com a Sesa 

 

Representantes do HIFA participaram de reunião com o Secretário de Estado da Saúde, Dr. Nésio Fernandes de 

Medeiros Junior, no dia 18 de agosto, em Vitória e firmaram parceria para a ampliação do atendimento pediátrico na 

região Sul Capixaba, no HIFA Aquidaban. Participaram repliche orologi da reunião, além do Secretário, o presidente do 

grupo, Winston Roberto; o superintendente, Jailton Alves Pedroso; o tesoureiro Alcides Zerbone; e a gerente de 

projetos, Andrea Cellin.  

De acordo com a instituição, o HIFA Aquidaban será o mais moderno hospital de pediatria do Estado e ganhará 20 

leitos de UTI pediátrica, moderno Centro Cirúrgico e unidades humanizadas para a ampliação do atendimento 

pediátrico em Cachoeiro de Itapemirim. 

“Nós ficamos felizes com o atendimento na maternidade do HIFA, confiamos na gestão do hospital infantil e agora 

faremos investimento também para atender melhor as crianças da região”, disse o Dr. Nésio Fernandes de Medeiros 

Junior. 

O presidente do HIFA, Sr. Winston Roberto ressaltou que a missão da instituição é servir a comunidade. “Mais uma vez 

somos agraciados com recursos que nos permitirá cumprir com a nossa missão estatutária que é ofertar um 

atendimento de qualidade a comunidade”, finalizou. 

 

 



 

 

Aprovada lei do novo hospital geral especializado em pediatria 

Publicação também permitirá atendimento de convênios e particulares 

 

Foto: Wallace Hull 

Foi publicada no Diário Oficial de Cachoeiro de Itapemirim, no dia 03 de setembro, a Lei nº 7884 que altera a lei nº 

7.274 de 2015 e possibilita que o HIFA Aquidaban passe a atuar como hospital geral especializado em pediatria.  

Segundo o superintende do HIFA, Jailton Alves Pedroso, o hospital geral que atualmente atende pacientes em 

tratamento contra a COVID-19, passa a ter condições de atender outras especialidades da atenção suplementar.  

“Vamos atuar na atenção pediátrica com mais especialistas à disposição da população como psiquiatria, neurologia e 

doenças hematológicas”, explicou. 

A lei sancionada também permite que o hospital, em função dos volumosos investimentos próprios realizados no HIFA 

Aquidaban, atenda também a rede de planos de saúde e particulares. 

“O cidadão que tem condições financeiras de pagar pelo tratamento que precisa, passa a contar com serviço de 

qualidade e estrutura bem equipada no HIFA Aquidaban. O retorno financeiro desses atendimentos serão revertidos 

em melhorias na própria rede, tornando o HIFA uma instituição filantrópica que atua de forma ordenada”, ressaltou.  

O HIFA Aquidaban será o mais moderno hospital de pediatria do Estado com total de 140 leitos incluindo UTI 

pediátrica, moderno Centro Cirúrgico e unidades humanizadas para a ampliação do atendimento pediátrico em 

Cachoeiro de Itapemirim. 

“A nossa missão estatutária é ofertar um atendimento de qualidade a comunidade e poder estabelecer esses serviços 

no Aquidaban é uma vitória para nós, já que aquela estrutura ficou por mais de 15 anos parado. Após muita luta e 

investimentos próprios, conseguimos realizar obras de adequação, ampliação e estamos equipando a estrutura que se 

tornará referência para todo o Estado e Região Sul Capixaba”, finalizou o presidente do HIFA, Winston Roberto. 



 

HIFA é contemplado com ambulância destinada pelo Deputado Estadual Luciano Machado 

Veículo foi comprado com recursos de Emenda Parlamentar do Deputado 

 

É com muita alegria que recebemos uma ambulância com suporte UTI do Deputado Estadual Luciano Machado. A 

entrega oficial aconteceu com a presença do parlamentar na manhã do dia 18 de novembro, no HIFA Aquidaban.  

O veículo é uma ambulância Mercedes Benz Grand Furgão adaptada para suporte avançado UTI tipo “D” destinado ao 

atendimento e transporte de pacientes de alto risco em emergências pré-hospitalares e/ou de transporte inter-

hospitalar que necessitam de cuidados médicos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

HIFA pode receber doações por meio da nota premiada 

O hospital por meio das unidades de Cachoeiro e de Guarapari está inscrito e apto a receber 

recursos através das notas fiscais eletrônicas cadastradas 

 

O Programa do Governo do Estado, Nota Premiada, lançado no dia 01 de dezembro é mais uma ferramenta do HIFA 

implementar melhorias na instituição. Isso porque o hospital por meio das unidades de Cachoeiro e de Guarapari está 

inscrito e apto a receber recursos através das notas fiscais eletrônicas cadastradas no site 

https://www.notapremiadacapixaba.es.gov.br/. 

Além dos benefícios institucionais, a campanha ainda prevê prêmios mensais de R$ 2.500 a R$ 20.000 para 

consumidores das regiões Metropolitana, norte e sul. Ao final de cada ano haverá também um prêmio especial com 

valores a serem definidos. 

“Agora já sabemos mais um canal de ajudar o HIFA. Basta ir ao site e fazer o cadastro. A nossa expectativa é mobilizar 

o maior número de pessoas possível, fazendo com que as verbas destinadas a nossa instituição sejam utilizadas em 

projetos de saúde voltados para melhorar ainda mais a qualidade do nosso atendimento”, pontuou o superintendente 

do HIFA, Jailton Alves Pedroso. 

 

 

 

 



 

HIFA GUARAPARI 

HIFA Guarapari comemora 10.000 partos realizados 

Para registrar, a equipe fez um book da chegada do pequeno Enrico Cunha de Jesus 

 

O HIFA Guarapari atingiu a marca de 10.000 

partos no dia 16 de abril. Desde que o HIFA 

começou seu atendimento em Guarapari em 

2014, as mãos dos médicos do hospital já 

trouxeram 10 mil bebês ao mundo. 

Para registrar, a equipe fez um book da 

chegada do pequeno Enrico Cunha de Jesus. A 

família também recebeu um mimo e um 

recadinho para que o HIFA fique para sempre 

na memória da mamãe Daianny Cunha Barbosa 

e do papai Vanderson Rossi de Jesus. 

A mãezinha Dayann fez um agradecimento a 

equipe: 

Gostaria de agradecer a enfermeira Poliana e a 

toda a equipe do HIFA. Do dia 15 ao dia 19/04 

fui muito bem atendida por todos, os 

funcionários sempre solícitos e educados! 

Grata por toda atenção. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Bebês vão sair registrados do HIFA Guarapari 

HIFA inaugurou uma unidade interligada do Cartório do Ofício de Registro Civil 

 

Desde o dia 24 de maio as mamães que tiverem seus bebês no HIFA Guarapari têm alta já com a certidão de 

nascimento e CPF do bebê em mãos. Isso porque o HIFA inaugurou uma unidade interligada do Cartório do Ofício de 

Registro Civil por meio da parceria realizada com o Cartório Rubens Ruy. 

Segundo a gerente administrativa do HIFA Guarapari, Walkyria Procópio, o serviço é uma vitória para a maternidade. 

“Com a unidade interligada dentro do HIFA as mães e pais de bebês nascidos aqui não precisam se deslocar para outro 

local para fazer o registro, além de reduzir os riscos da criança ficar sem documento ou demora ao registrá-lo”, 

afirmou. 

Todo mês nascem no HIFA Guarapari cerca de 120 bebês, e anualmente esse número gira em torno de 1300 

nascimentos. 

 

 

 

 

 

 



 

 

Pequena Alícia tem alta após 464 dias internada na UTI 

Alícia nasceu antes do tempo, com 7 meses, no carro no caminho do hospital e ficou em estado 

grave 

 

Uma boa notícia para quem acompanha a história da pequena Alícia de 1 anos e 3 meses, que estava na UTI do HIFA 

Guarapari desde o seu nascimento. A pequena teve alta no dia 06 de outubro após 464 dias internadas. 

Em conversa com a mamãe Ana Paula Rangel Machado, 33 anos, ela não deixou de elogiar o carinho que a equipe tem 

com ela e sua filha. “A equipe do hospital é maravilhosa, eu só tenho a agradecer. Aqui é como se fosse a nossa 

segunda família, principalmente porque ela só conhece eles, né? Recebemos todo amor, carinho, cuidado, não só 

como profissionais”, disse. 

Ana Paula é trabalhadora rural, mas desde que Alícia nasceu dedica seus Replica Uhren dias para a sua filha. Ela 

comentou como foi a rotina nesse período de um ano e três meses de UTI. “No início fiquei muito desesperada, a 

gente nunca imagina passar por uma situação dessas. Mas é preciso ter força pra continuar. Eu procuro viver um dia 

de cada vez, sempre focada no dia de hoje. Eu venho todos os dias no hospital e fico de 9 às 20h com a minha filha”, 

contou. 

A médica do HIFA, Aline Rodrigues de Souza, explicou que, em consequência da prematuridade e das lesões cerebrais, 

ocasionadas tanto pela prematuridade quanto pelo fato de ter nascido fora do hospital, houve sequelas, por isso a 

permanência durante todo esse tempo no hospital. 

Relembre o nascimento da Alícia 

Alícia nasceu antes do tempo, com 7 meses, no carro no caminho do hospital e ficou em estado bem grave. No 

entanto, a cada dia ela provou o quanto é forte e guerreira. 

“Em casa, senti o líquido saindo (a bolsa estourou) e meu marido achou melhor irmos logo para o hospital. No 

caminho Alicia nasceu. Não tinha cinco minutos que tínhamos saído de casa. Eu estava no banco da frente. Ela saiu 

sozinha, e caiu no chão. Era muito pequenininha e não deu tempo de segurar. Ela bateu a cabeça no chão do carro. 

Teve hemorragia na fake rolex cabeça, hidrocefalia, e tudo isso regrediu sozinho.” 

 



 

HIFA capacita profissionais do UPA de Guarapari 

O objetivo foi prepará-los para realizar os procedimentos que vão preservar a respiração de 

pacientes 

 

O curso de sedação e intubação orotraqueal, que vai ajudar médicos, enfermeiros e técnicos de enfermagem a 

realizarem o atendimento a pacientes com necessidade de suporte ventilatório, por meio de demonstração prática do 

procedimento de IOT, aconteceu do dia 26 a 30 de abril e foi dividido em turmas de aproximadamente 12 

profissionais. 

O objetivo foi prepará-los para realizar os procedimentos que vão preservar a respiração de pacientes com quadros de 

complicações respiratórias graves.  

O curso foi resultado da parceria entre Secretaria De Estado da Saúde (Sesa) por meio do Instituto Capixaba de Ensino, 

Pesquisa e Inovação em Saúde (ICEPi), equipe da Sociedade de Anestesiologia do Estado do Espírito Santo (Saes) e 

Hospital Materno Infantil Francisco de Assis, HIFA Guarapari, que por meio da Coordenação do Serviço de 

Anestesiologia, o Dr. Cláudio Rodrigues, viabilizou o treinamento. 

 

 

 

 

 



 

Deputado Federal Evair de Mello visita HIFA Guarapari e elogia estrutura e atendimentos 

Durante passagem do parlamentar na instituição ele anunciou repasse da emenda parlamentar no 

valor de R$ 273 mil 

 

No dia 19 de julho, o Deputado Federal Evair de Mello, esteve em Guarapari e dedicou parte do seu dia para visitar o 

HIFA Guarapari. Ele foi recebido pela Gerente de projetos, Andrea Cellin, e pela Coordenadora Administrativa da 

unidade, Daniela Vilar. Na oportunidade, o parlamentar conheceu de perto a estrutura e trabalhos desenvolvidos em 

prol da população. 

“Eu fiquei impressionado, não conhecia o hospital, apesar de já saber da qualidade do HIFA. Embora tenha tamanho 

modesto, não sabia que realizava tantos partos. A unidade tem ótima estrutura e é muito organizada, é visível como 

está sendo bem administrada. Os elogios dos usuários só confirmaram o que eu constatei”, disse. 

Durante a visita o deputado anunciou a emenda parlamentar no valor de R$ 273 mil para custeio do hospital. 

O superintendente do HIFA, Jailton Alves Pedroso, agradeceu a confiança depositada na instituição. “O recurso será 

empregado em prol da promoção através da qualidade da assistência aos nossos pacientes”, ressaltou. 

 

 

 

 



 

Deputado Federal Felipe Rigoni visita unidade Guarapari 

Parlamentar selecionou dois projetos da instituição para receber emendas 

 

Na manhã do dia 21 de julho, o Deputado Federal Felipe 

Rigoni esteve no HIFA Guarapari para conhecer a 

instituição, que já teve dois projetos selecionados para 

receber emendas parlamentares. Ele foi recebido pela 

Gerente da unidade, Walkyria Procópio e pela 

Coordenadora Administrativa da unidade, Daniela Vilar. 

“Foi muito bom conhecer o HIFA. Essa foi a primeira vez 

que eu fui ao hospital que é um dos receptores das 

nossas emendas. Dois projetos super importantes e 

muito legais, um para promover a saúde odontológica 

para criança com deficiência e outro para melhorar o 

parque tecnológico do Centro Cirúrgico. Esse trabalho 

que o HIFA faz é muito importante e eu fiquei muito feliz 

e impressionado com toda a estrutura e a gestão que o 

HIFA faz com os seus recursos”, ressaltou. 

A gerente da unidade, Walkyria Procópio, aproveitou a 

oportunidade para agradecer ao deputado por confiar 

no trabalho realizado pelo HIFA. “É um privilégio para 

nós participar de dois editais e conseguirmos emendas 

parlamentares para projetos tão importantes, que 

resultam na melhoria da qualidade no atendimento. Foi 

um prazer apresentar ao deputado um pouco do 

trabalho que realizamos aqui”, disse. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Novos diretores médicos 

Tomam posse o obstetra Dr. Álvaro Cornélio Mendes de Oliveira como diretor técnico e o 

anestesiologista Dr. Felício Stenio Rozete, como diretor clínico do HIFA Guarapari 

 

 

Em agosto novos médicos da instituição assumiram os 

cargos de diretoria. O obstetra Dr. Álvaro Cornélio 

Mendes de Oliveira como diretor técnico e o 

anestesiologista Dr. Felício Stenio Rozete, como diretor 

clínico do HIFA. 

A gerente da unidade, Walkyria Procópio, deu boas 

vindas aos profissionais. “A participação da direção 

médica e do corpo clínico na gestão do hospital é muito 

importante e só tem a beneficiar todos os públicos 

envolvidos, em especial os pacientes, além de contribuir 

para uma gestão mais participativa”, ressaltou. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

HIFA Guarapari inaugura casa de apoio 

Novo espaço é destinado ao acolhimento de mães e acompanhantes que tem seus filhos internados 

na UTIN do HIFA 

 

O HIFA Guarapari inaugurou no dia 

02 de setembro a Casa de Apoio, 

local que servirá de acolhimento às 

mães e acompanhantes que têm 

seus filhos internados na Unidade de 

Tratamento Intensivo Neonatal 

(UTIN) da instituição. Devido a 

pandemia, a inauguração foi 

oficializada com a visita dos parceiros 

ao imóvel e a entrega simbólica do 

quadrinho “O amor mora aqui”. 

A casa é composta por um quarto, 

sala, copa, cozinha, área de serviço, 

banheiro social e banheiro com 

chuveiro. Um espaço de 36m², mas 

preparado com muito carinho para 

que as mães se sintam acolhidas.  

“Nosso objetivo é contribuir para o bem-estar do acompanhante neste momento delicado. Nós recebemos mães de várias 

cidades do Estado e muitas delas não têm condições de pagar um hotel para ficar em Guarapari e acompanhar de perto o 

tratamento dos filhos e possibilitar que possam amamentá-los. Então essa casa representa a realização de um sonho, um 

projeto que já existia há algum tempo, mas que com a ajuda de parceiros conseguimos tirar do papel”, explicou a gerente da 

unidade, Walkyria Procópio.  

O superintente do HIFA, Jailton Alves Pedroso, também marcou presença na inauguração da Casa. “Foi um momento 

simplório, mas de um valor imensurável. Temos muito orgulho do que nós plantamos nesta cidade. Nosso trabalho é em prol 

de oferecer o melhor aos nossos pacientes e isso é filantropia, é amor, é esse o nosso papel. O HIFA veio para fazer a diferença 

na atenção materno infantil e a Casa de Apoio é mais uma das nossas ações em prol da humanização”, ressaltou. 

O espaço é um imóvel comprado pela instituição e após replicas de relojes reformas estruturais está pronto para receber até 

seis acompanhantes do sexo feminino por dia. Para montar a casa, o HIFA contou com a ajuda do Lions Clube Guarapari, Loja 

Maçônica Retidão e Justiça, Dismágua Comercial, Ideally Construtora e Incorporadora e Kaká Móveis. 

“O trabalho do Lions é ajuda e atuamos em Guarapari há mais de 48 anos com este propósito. E foi uma alegria muito grande 

para nós participar deste projeto. Mas nós não fizemos nada sozinhos, recebemos muitas doações não somente no município, 

mas de outros clubes como Pinheiros, Colatina e Aracruz. Então o nosso sentimento é de gratidão por ajudar a tornar essa 

casa realidade”, disse Paulo Leal, assessor de TI do Lions Clube Guarapari. 

 

 

 

 

 



 

HIFA Guarapari receberá R$ 300 mil de emenda federal 

Esta é a quarta emenda parlamentar destinada ao HIFA pelo Deputado Federal Ted Conti 

Na manhã do dia 08 de outubro recebemos a visita do 

Deputado Federal Ted Conti. Na oportunidade o 

parlamentar entregou um ofício que destina o valor de R$ 

300 mil reais de custeio para o HIFA Guarapari. 

Ted Conti já destinou um total de R$ 1,1 milhão para das 

unidades do HIFA em Guarapari e Cachoeiro, sendo verbas 

de caráter de investimento nos valores de R$200 mil em 

2019, R$200 mil em 2020 e R$400 mil em 2021.  

O superintendente do HIFA, Jailton Pedroso, e a gerente da 

Unidade, Walkyria Procópio, agradeceram mais uma vez 

pelo deputado sempre colocar a saúde em primeiro lugar. 

“Ajudar a replique montre saúde é ajudar a salvar vidas, por 

isso é uma área que eu e minha equipe definimos como 

prioridade”, destacou Ted. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Dia internacional da mulher: HIFA valoriza força feminina 

As mulheres representam maioria no HIFA. Em todo o grupo, essa força totaliza 80% dos colaboradores. E com intuito 

de agradecer e mostrar que a instituição se orgulha em tê-las como parte da família HIFA, desenvolveu a campanha “A 

força feminina do HIFA”. O objetivo foi contar a história de seis mulheres e suas lutas diárias, as multitarefas e os 

desafios em conciliar o trabalho e a vida pessoal. 

Além disso, a instituição preparou um 08 de março diferente, com almoço especial, decoração no refeitório, música ao 

vivo e picolé para tornar o dia delas mais refrescante. Nas enfermarias, pacientes e acompanhantes receberam 

lembrancinhas com a mensagem: “Sua força nos motiva a florescer”. 

 

COVID-19: HIFA e Sesa realizam mais de 800 testes gratuitos a população 

Foram 18 dias de testagem gratuita em massa para COVID-19, na Praça Jerônimo Monteiro. O exame é destinado a 

toda a população e será realizado por agendamento, através do Portal do Cidadão. O mutirão foi realizado pelo HIFA e 

a Secretaria de Estado da Saúde (SESA). No total foram realizados 864 testes. 

 

Setembro laranja: palestras marcam ações em prol da segurança do paciente  

Instituído pela Organização Mundial da Saúde (OMS), o Dia Mundial de Segurança do Paciente é comemorado em 17 

de setembro. Por este motivo, nas últimas duas semanas o HIFA Aquidaban e HIFA Sumaré promoveram diversas 

palestras e atividades para chamar a atenção de profissionais e pacientes. O tema deste ano é “Cuidado Materno e 

neonatal seguro” e o objetivo das ações foi alertar sobre situações indispensáveis na promoção da segurança dos 

pacientes. 

 

SIPAT 2021 aborda temas em prol da saúde e bem estar do colaborador 

A Semana Interna de Prevenção de Acidentes de Trabalho (SIPAT) deste ano aconteceu em todas as nossas unidades 

do HIFA entre os dias 20 e 23 de setembro. A iniciativa teve como objetivo disseminar conhecimentos e práticas em 

prol da saúde e bem estar do colaborador. 

Neste ano, os assuntos abordados foram empatia: como se colocar no lugar do outro; inteligência emocional; 

orçamento familiar: a arte de se planejar; relações saudáveis: como lidar com conflitos pessoais. 

 

Semana dedicada ao colaborador com foco na excelência no atendimento 

Em outubro o HIFA preparou uma semana especial voltada à atenção aos colaboradores com foco na melhoria da 

qualidade do atendimento aos nossos pacientes por meio de uma equipe capacitada que trabalha em harmonia. O 

programa foi o Desenvolvimento Performance, uma iniciativa do RH em todas as unidades do Grupo HIFA. 

 



 

 

Prematuridade: HIFA faz programação do novembro roxo 

Na manhã do dia 19 de novembro os colaboradores da instituição, pacientes e mãezinhas da UTIN participaram da 

abertura da Semana da Prematuridade. O Centro de Vivência do hospital ganhou arcos com bolas roxas, exposição 

com fotos de nenéns prematuros, cartas das mães desses pequenos, frases de fé e força, além de um momento de 

música com o cantor Margozzo e momento de oração. O objetivo é sensibilizar profissionais da saúde e acolher da 

melhor forma mãe, prematuro e familiares. Ao longo dos aconteceram atividades que correspondem desde o 

acolhimento às mães, oficinas, treinamentos da equipe, a implantações de práticas que resultam em atendimentos 

com mais qualidade de humanizados. 

 

Colaborador selecionado no programa HIFA Educacional finaliza curso de graduação 

O Programa HIFA Educacional, destinado a incentivar colaboradores da instituição a se qualificar por meio de parceria 

com a São Camilo, colhe o primeiro fruto. Isso porque Lino Adverssi Neto, selecionado em 2019 em processo seletivo e 

contemplado com bolsa de 50%, finaliza o seu curso superior em farmácia. Recentemente Lino apresentou aos 

gestores do HIFA um trabalho realizado na faculdade. “Eu optei em pensar em uma temática que fosse agregar ao 

HIFA e também na minha atuação.  

 

Natal diferente: HIFA prepara programação especial com festival natalino 

O natal do HIFA teve programação especial com festival natalino. Entre as atividades, teve música e louvor com 

Ministério Capelania Hebrom, Gleidson Rodrigues soltou a voz. E as apresentações não param por aí. Também teve 

Ballet Rita Pimental, que preparou coreografias especiais, louvor com o Pastor Amaury e visita surpresa de voluntários 

e personagens nas enfermaria com o grupo Espaço Criança Feliz. No dia 25 teve entrega de presentes, visita surpresa 

de voluntários e personagens nas enfermaria com o grupo Poder Ajudar. 

“Todos os anos contamos com pessoas de bem que por meio de doação de brinquedos ou do seu tempo, através do 

trabalho voluntário, levam mais alegria para as crianças, mãezinhas, acompanhantes e colaboradores em nossas 

unidades. Desde já aproveitamos para agradecer todas essas pessoas pela parceria e por levar sorriso para o rosto das 

nossas crianças”, disse a coordenadora de Marketing do HIFA, Karina Peixoto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

SALA DE VISITAS 

Deputado Federal Helder Salomão visita HIFA Aquidaban 

 

No final da tarde do dia 19 de novembro, o Deputado Federal Helder Salomão esteve no HIFA Aquidaban para 

conhecer a estrutura do hospital. Segundo ele, só havia visitado a unidade Sumaré e ficou encantado com a 

grandiosidade do prédio.  

“Eu fiquei impressionado com a estrutura e qualidade das instalações do HIFA. Olhando por fora não fazia ideia do 

tamanho e capacidade deste hospital”, ressaltou. 

De acordo com Helder, ele não medirá esforços para ajudar a instituição a finalizar as obras. “Nós precisarmos 

terminar e ofertar atendimento digno a população”, acrescentou.  

O parlamentar já ajudou o HIFA com emendas, em 2020 destinou R$ 150.000,00 utilizado para investimento e 

aquisição de equipamentos. Neste ano direcionou o dobro do valor, sendo metade para investimento e aquisição de 

equipamentos e a outra metade para custeio.  

A gestão do HIFA, através do Presidente, Sr. Winston Roberto, agradece o deputado por sempre apoiar a instituição a 

continuar a sua missão, que é ofertar um atendimento de qualidade a comunidade. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Pediatras visitam o novo hospital pediátrico de Cachoeiro e aprovam estrutura 

Visita técnica teve o objetivo de apresentar a nova estrutura do HIFA Aquidaban 

 

Foto: Wallace Hull 

No dia 21 de outubro, a gestão do HIFA organizou uma visita técnica para receber médicos pediatras da região. Cerca 

de 40 profissionais participaram. O objetivo foi apresentar a estrutura do novo Hospital Geral Pediátrico de Cachoeiro 

de Itapemirim e os planos da instituição. Além dos médicos, estiveram presentes os membros do Conselho 

Administrativo e Fiscal e gestores da instituição. 

Na oportunidade o grupo conheceu a Central de Materiais Esterilizados, espaço já inaugurado; o novo Centro 

Cirúrgico, composto por cinco salas com espaço para cirurgias de alta complexidade e para hospital dia; nova Unidade 

de Terapia Pediátrica (UTIP), que será a maior estrutura intensiva pediátrica do Estado; enfermaria cirúrgica, com 

áreas humanizadas que posicionará o HIFA Aquidaban como hospital resolutivo em clínica cirúrgica pediátrica; 

Unidades particulares e convênios, possibilitando a prestação de serviços aos pacientes da medicina supletiva; além 

das futuras instalações do Pronto Atendimento Infantil (PAI), que terá entrada independente para urgência e 

emergência, dando um novo dinamismo aos atendimentos. 

O Coordenador da UTIP, o pediatra Dr. Pedro Scarpi ressaltou a importância deste novo momento do hospital para a 

população. “Nós já passamos por épocas muito difíceis no hospital com a estruturação da UTIP. Mas hoje com essa 

nova estrutura conseguimos ver como ficará o setor. Se hoje já conseguimos ter uma boa resolutividade no 

atendimento, teremos ainda melhores resultados.” 

A pediatra Dra. Lygia Ribeiro Bernardo atua no hospital desde 1984 e ficou feliz com tudo que viu. “Chega a ser 

deslumbrante. Aqui já passamos por muita luta e ver o hospital crescer e saber que fizemos parte desta história é 

muito satisfatório”, disse. 

O presidente do HIFA, Sr. Winston Roberto Machado, agradeceu a presença de todos e disse que o investimento na 

unidade está sendo realizado com recursos próprios e captados por meio de emendas parlamentares. “A prioridade é 

estruturar muito bem o nosso hospital para que ele tenha todos os recursos necessários. O HIFA Aquidaban será o 

mais moderno hospital de pediatria do Estado com total de 140 leitos”, finalizou. 

 



 

Ex-mantenedores do HIFA se orgulham do desenvolvimento do hospital 

A visita técnica teve objetivo de apresentar a estrutura do novo Hospital Geral Pediátrico de 

Cachoeiro de Itapemirim e os planos da instituição 

 

No dia 10 de novembro, os ex-mantenedores do HIFA, integrantes do Centro Espírita Jerônymo Ribeiro, visitaram o 

HIFA Aquidaban. A visita técnica teve objetivo de apresentar a estrutura do novo Hospital Geral Pediátrico de 

Cachoeiro de Itapemirim e os planos da instituição.  

Estiveram presentes representantes do 4º Conselho Regional Espírita, Centro Espírita Jeronymo Ribeiro, Centro 

Espírita Maria de Paula Brandão e a Capelania, com representantes das duas Casas acima, embora o grupo seja 

formado, também, por membros de outras Casas, mas que não estiveram presentes. 

Na oportunidade o grupo conheceu a Central de Materiais Esterilizados (CME); o novo Centro Cirúrgico; nova Unidade 

de Terapia Pediátrica (UTIP); enfermaria cirúrgica pediátricas; Unidades particulares e convênios; além das futuras 

instalações do Pronto Atendimento Infantil (PAI). 

O presidente da Casa Espírita Jerônymo Ribeiro, Celmo de Freitas, ficou muito satisfeito com o convite e pela 

oportunidade de conhecer a estrutura. “Foi extremamente gratificando e muito bom perceber que a semente lançada 

há mais de 50 anos, através da Mocidade Espírita Jeronymo Ribeiro, não só se desenvolveu, mas está dando frutos. 

Percebemos o cuidado e carinho com que as instalações estão sendo recuperadas e preparadas para proporcionar um 

ambiente digno aos profissionais, pacientes e familiares. Parabéns a família HIFA. Que Deus e Francisco de Assis 

continuem a conduzi-la, hoje e sempre, nos caminhos do Bem”, destacou. 

Quem também esteve presente e se emocionou foi a ex-presidente do HIFA e atual presidente de honra, Dona Jandyra 

Rodrigues Pinheiro. “O fundador da Mocidade Espírita e também idealizador do projeto do hospital sempre nos falava 

que o trabalho constante nos da força permanente. E esse hospital aqui está representando a força do trabalho, da 

união e por isso que ele está crescendo”, disse. 

O Presidente do HIFA, Sr. Winston Roberto Machado agradeceu a todos por aceitarem o convite. “É muito importante 

para nós recebê-los aqui, pois vocês são parte da história dos 50 anos do HIFA e somos muito gratos por tudo que 

fizeram por esta instituição”, finalizou. 



 

Vereadores visitam HIFA Aquidaban e aprovam estrutura 

O objetivo foi apresentar a estrutura do novo Hospital Geral Pediátrico de Cachoeiro de Itapemirim 

e os planos da instituição 

 

No dia 17 de novembro recebemos os vereadores de Cachoeiro de Itapermirim para uma visita técnica no HIFA 

Aquidaban. O objetivo foi apresentar a estrutura do novo Hospital Geral Pediátrico de Cachoeiro de Itapemirim e os 

planos da instituição. Na oportunidade, os representantes da Casa de Leis ficaram impressionados com a estrutura e 

chegaram a comparar com as ofertadas por hospitais particulares. 

A diretoria do HIFA, representado pelo presidente Sr. Winston Roberto, agradeceu pela presença dos parlamentares. 

Aproveitou para reforçar a importância de estarem sempre perto da instituição. 

O vereador e presidente da de saúde da Câmara Municipal, Pastor Delandi Macedo, reforçou o compromisso de todos 

os parlamentares na luta junto a representantes políticos para ajudar na finalização das obras do HIFA Aquidaban. 

“Temos lutado para viabilizar o projeto do hospital do Aquidaban. Aprovamos leis que dá o direito ao hospital de 

viabilizar convênios e rolex imitacion atendimentos diversos a fim de manter o equilíbrio financeiro e econômico da 

instituição. Lembrando que todo o complexo onde hoje está instalado o hospital do Aquidaban era de propriedade do 

município de Cachoeiro e com a aprovação de leis pela Câmara Municipal, concedemos a legalização para que o grupo 

do Hospital Infantil fizesse a gestão daquele prédio transformando-o no novo Hospital do Aquidaban”, destacou. 

O HIFA Aquidaban será o mais moderno hospital de pediatria do Estado com total de 140 leitos incluindo UTI 

pediátrica, moderno Centro Cirúrgico e unidades humanizadas para a ampliação do atendimento pediátrico em 

Cachoeiro de Itapemirim. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Comissões 

Comissão de Controle de Infecção Hospitalar: 

O SCIH é um órgão de assessoria de planejamento e de normatização das ações de controle de infecção hospitalar. 

Adequa e supervisiona as normas e rotinas técnicas e operacionais da instituição e coopera com o treinamento e 

educação continuada dos profissionais de saúde. 

 

Comissão Nutrição Parental (Equipe multiprofissional de Terapia Nutricional – EMTN):  

A recuperação ou manutenção do estado nutricional dos pacientes é o objetivo desta comissão, que busca aprimorar a 

qualidade dos procedimentos terapêuticos desta área. A meta futura é aumentar a participação da comissão e de seus 

envolvidos no dia-a-dia da entidade. 

 

Comissão de Ética da Enfermagem: 

A comissão de ética da enfermagem foi criada para dar sustentação ao trabalho dos profissionais de enfermagem cujo 

papel principal de seus membros é o de ajudar o Coren a resolver os problemas e as demandas que ocorrerem dentro 

do hospital sob os aspectos de reclamações entre colegas ou de pacientes e colegas. 

 

Comissão de Ética Médica: 

A comissão de ética médica foi criada para assegurar as diretrizes da entidade e o bem-estar dos pacientes. Seu 

objetivo é supervisionar a ética dos profissionais nos atendimentos clínicos ou em caso de denúncia. 

 



 

 

Comissão Interna de Prevenção de Acidentes (CIPA): 

A CIPA é um instrumento de que a entidade dispõe para tratar da prevenção de acidentes do trabalho, das condições 

do ambiente laboral e de todos os aspectos que afetam a saúde e a segurança dos trabalhadores e do hospital. A 

comissão realiza treinamento de prevenção e melhoria, constantemente supervisionado pela equipe de Segurança do 

Trabalho. 

 

Controle na Gestão Administrativa: 

Esta comissão foi criada com o objetivo de acrescentar aspecto empreendedor às ações do HIFA e controlar as funções 

administrativas da instituição. 

 

Controle na Gestão Operacional: 

A função desta comissão é analisar e orientar os métodos operacionais a fim de encontrar os melhores resultados, da 

melhor forma possível. Entre as operações do hospital estão internações, consultas, farmácia, cirurgias, entre outras. A 

análise operacional gera bases quantitativas para tomada de decisões e dimensionamento do serviço. 

 

Âncoras de Desenvolvimento: 

Trata-se de uma série de programas que, juntos, visam o crescimento da Instituição como um todo, com melhorias no 

atendimento prestado à população, ampliação da estrutura física e projetos de responsabilidade social e ecológica. 

 

Programa de Incentivo a Capacitação: 

O programa de incentivo à capacitação dá à instituição um caráter de maior conceito técnico no desenvolvimento de 

seus processos e serviços. Unido a isso, o HIFA acredita que as questões humanas de ética e confiança são 

fundamentais, como paradigmas humanos na empresa.  

Entretanto, o controle ainda é o ponto mais importante de uma gestão profissional. Por isso, o investimento na 

capacitação dos funcionários fortalece as questões humanas e estabelece, a partir dos controles e do processo formal 

de gestão, uma coerência administrativa. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

No relatório de 2020 foram destacados: Projeto de Eficiência Energética, Projeto Saúde Digital, Serviço de Nutrição e 

Dietética (SND), Projeto de Diagnóstico de Imagem e Radiografia Digital, Projeto “Mente Tranquila”, Projeto “Cultura 

Itinerante”, Projeto Incluir, Visitas (dos pais, estendida na UTI e semiaberta), Instituto da Criança e Residência médica, 

Centro de Estudos) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Doação por telefone 

O HIFA é uma unidade totalmente filantrópica, que depende de recursos dos governos municipal, estadual e federal 

para manter suas portas abertas. Além destas verbas, também recebe doações de pessoas e empresas, igrejas e 

associações, que estão sempre colocando o hospital em suas campanhas. Porém, é necessário complementar estes 

valores, uma vez que os gastos são altos. Para isso, capta valores por meio da administração de doações da população, 

como as que são feitas diretamente nas contas de energia. 

A Sollo Brasil 9 empresa atuante em mais de 14 Estados brasileiros cuidando do relacionamento entre instituições e 

seus clientes)  realiza o telemarketing, fazendo contato com clientes da EDP Escelsa, empresa de energia elétrica do 

Espírito Santo e solicitando doações a serem descontadas diretamente na conta de energia elétrica.  

Para confirmar a sua doação descontada na conta de luz também é possível ligando gratuitamente para 0800 723 4432 

e informar o quanto deseja contribuir. O valor será descontado mensalmente. 

Confira os valores arrecadados durante o ano de 202: 

 

Total arrecadado: R$ 212.017,13 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Doações Cachoeiro 

18 doações foram arrecadadas ao longo de 2021 

 

                         iro de Itapemirim doou revistinhas para colorir  

No dia 05 de fevereiro a Penitenciária de Cachoeiro de Itapemirim doou dezenas de revis nhas para colorir.  

 

                                                                                   

Fruto da campanha realizada pelo setor de Comunicação e Marke ng em prol da humanização, no dia 02 de março o HIFA 

recebeu duas  TV s para a Unidade Provisória de Tratamento da COVID-19. Quem doou foi a empresária Thais Fele  

Madeira em conjunto com um grupo de amigos.  

 

 



 

As empresas parcerias foram Hortifruti, Sessa Marcenaria, Ambient Ar Condicionado, Pacífico 

Ar Condicionado, Irmãos Fontoura Ferragens e ferramentas, Irmãos Coelho Home Center, 

Eletro Light Iluminação, Serralheria São Geraldo, Planeta Elétrica, Usynox, Perim, Cachoeiro 

Parafusos e ZMC Material de Construção 

Doaram prêmios para sorteio na Páscoa. 

A Páscoa de 2021 foi mais que especial e contou com a ajuda de empresas que acreditam e cultivam a esperança. Com 

essa parceria foi possível sortear 32 prêmios entre os colaboradores.  

 

Lions Clube Distrito LC-1 doou fraldas ao HIFA 

Em visita ao hospital, o Lions Clube Distrito LC-1 realizou no dia 19 de abril doação de fraldas. 

 

 



 

A família de um paciente doou produtos de higiene pessoal doados pela família de um 

paciente em tratamento 

No dia 09 de abril, a família de um paciente que precisou de internação na Unidade Provisória da COVID-19 fez questão de 

agradecer o atendimento recebido por meio da doação de itens de higiene pessoal. No total foram recebidos: 10 creme 

dentais, 02 desodorantes, 03 talcos, 08 escovas de dentes, 06 lâminas de barbear, 02 sabonetes líquidos, 03 shampoos, 03 

condicionadores e 03 pacotes de fraldas.  

 

Lions Clube Distrito Cachoeiro de Itapemirim realiza a doação de enxovais 

O Lions Clube Distrito Cachoeiro de Itapemirim LC-11 realizou a no dia 07 de maio a doação de 29 kits de enxovais. 

 

 



 

A família de um paciente doou itens de higiene pessoal 

No dia 13 de maio, a família do paciente Roberto Alves da Cruz, que ficou internado na UTI Adulto do HIFA, doou itens de 

higiene pessoal como forma de agradecer pelo atendimento recebido.  

 

A Rodoclara realizou a doação de fraldas ao HIFA 

A Rodoclara doou mais de 20 pacotes de fraldas ao HIFA. A entrega foi realizada no dia 02 de junho.  

 

 

 



 

Conselheira do HIFA, Edma Nicoli Cipriano, realizou a doação de 18 kits de enxovais para 

recém-nascidos 

A Conselheira do HIFA, Edma Nicoli Cipriano, realizou a doação de 18 kits de enxovais para recém-nascidos. Segundo ela, 

seu marido fez aniversário e no lugar de receber presentes, optou pelos kits para ajudar mamães que chegam a 

maternidade do HIFA sem roupinhas para o seu bebê. A doação foi entregue no dia 14 de julho. 

 

 

HIFA recebe doação de fórmula 

No dia 16 de julho o HIFA recebeu latas de Fórmula Láctea Infantil que servirão para alimentar recém-nascidos filhos de 

mães convivendo com HIV ou HTLV, conforme preconizado pela coordenação Estadual DST/Aids e hepatites virais, da 

Secretaria de Estado da Saúde. 

 

 

 



 

Selita doa leite ao HIFA 

Desde 2017 o HIFA recebe doação de leite dos Coorperados da Selita. No total, já foram recebidos mais de 36 mil litros de 

leites neste período. 

 

União Mocidade Presbiteriana (UMP) doa mais de 50 pacotes de fraldas 

No dia 03 de setembro o HIFA recebeu da União Mocidade Presbiteriana (UMP) mais de 50 pacotes de fraldas. 

 

 

Família de paciente realiza doação de pacotes de fraldas 

Para atender ao pedido da Ana Maria de Souza Vial, paciente que passou por tratamento contra a COVID-19, mas não 

resistiu, familiares se comprometeram em realizar doações de fraldas periodicamente. Neste momento foram doados 

pacotes de fraldas.  

 



 

Projeto Aquecendo Alminhas doa dois kits maternidade 

No dia 30 setembro o Projeto Aquecendo Alminhas doou dois kits maternidade. 

 

 

Colaboradores do laboratório do HIFA doaram mais de 3.000 fraldas, além de brinquedos 

A doação foi entregue no dia 08 de outubro. 

 



 

Moradora de Marataízes doa brinquedos às crianças internadas  

Priscila Pedrosa saiu de Marataízes para levar sorrisos aos pequenos.  Também doou Leilo, que mora fora do Brasil, mas 

ajudou na compra de brinquedos junto com o Escritório de Advocacia da Vanda. 

 

 

Empresas se mobilizam e realizam doação para o Natal do HIFA 

A Dra. Gabriela doou kits de bebê, Ronaldo Borsoi brinquedos e a Sra. Otília, membro do projeto Sociedade Auxiliadora 

Feminina da Sétima Igreja Presbiteriana de Cachoeiro de Itapemirim doou fraldas de kits de roupinhas de bebê; o irmão da 

Elizabete Sales, que mora em Vitória, doou brinquedos. Frank faz parte do Grupo Senzala de Capoeira e sempre realiza 

ações em prol das crianças. Outro grupo que também esteve no hospital para doar brinquedos foi o grupo de Pedal do 

Rick, MTB Zona Sul. Há seis anos eles arrecadam brinquedos para doar no período de Natal. 

 

 



 

 

 

 

 



 

Loja Maçônica Fraternidade e Luz doou 20 cestas básicas 

No dia 23 de dezembro a Loja Maçônica Fraternidade e Luz entregou 20 cestas básicas ao setor de serviço social 

do HIFA. 

 

Doações Guarapari 

Lions Clube Guarapari doa 968 gelatinas  

A entrega foi realizada no dia 22 de janeiro e serão utilizadas nas refeições dos pacientes. 

 

Lions Clube Guarapari doa roupinhas e sapatinhos de criança 

 



 

 

Margareth Rodrigues doa de máscaras de pano 

 

Doação de 100 máscaras de pano da Kimilly Bones 

 

 



 

 

 

Vanuza e a Sra. Olanda doam máscaras ao HIFA 

 

 

Edna Pinheiro Gonçalves e da Amanda Vieira Goggi doam sapatinhos de crochê  

 

 

 



 

 

 

Emilda Constâncio Caminati, Eliana Crevelario e Neilton Neves doam máscaras de pano 

 

 

 

 

 

 



 

 

Doação de máscara da empresa Laços Mania 

 

Casa de apoio  

 

O espaço é um imóvel comprado pela instituição e após reformas estruturais está pronto para receber até 

seis acompanhantes do sexo feminino por dia. Para montar a casa, o HIFA contou com a ajuda do Lions 

Clube Guarapari, Loja Maçônica Retidão e Justiça, Dismágua Comercial, Ideally Construtora e Incorporadora 

e Kaká Móveis. 

 
 

 



 

 

 

 

 

    

   



 

 

  

  

Doação de sapatinho Cláudia Maria da Silva Costa 

 



 

 

O Lions Clube LC11 fez doação de gelatina para o nosso hospital 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 













 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


































































